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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Estat de la forada en la calçada del C/ Burgos amb cantonada del C/ Art Major de la Seda

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Vecinos de la zona nos han comunicado que en la calzada de la C/ Burgos con esquina C/

Arte Mayor de la Seda hay un socavón.

¿El Ayuntamiento tiene constancia de la situación?

¿Está programada su reparación?

¿Cuántas calles se han reasfaltado y reparado en los distritos de Extramurs y Olivereta en

el 2020?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000003

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:39

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Estat de la forada en la calçada del C/ Burgos amb cantonada del C/ Art Major de la Seda

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Vecinos de la zona nos han comunicado que en la calzada de la C/ Burgos con esquina C/

Arte Mayor de la Seda hay un socavón.

¿El Ayuntamiento tiene constancia de la situación?

¿Está programada su reparación?

¿Cuántas calles se han reasfaltado y reparado en los distritos de Extramurs y

Olivereta en el 2020?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 29/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000003

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:39

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000192-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Estat de la forada en la calçada del C/ Burgos amb cantonada del C/ Art Major de la Seda

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

Les recordamos que para reparaciones en la vía pública lo más rápido y eficiente es llamar

a OCOVAL para proceder a su reparación, o bien a través de su web o la AppValencia.

Está programada su reparación.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Neteja en els districtes de Extramurs i Olivereta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

¿Cuántos peones con carro se encargan del barrido manual en los distintos barrios de esta

Junta Municipal?

¿Cada cuánto pasa el barrido mecánico por las calles de los distritos de Olivereta y

Extramurs?

¿Cada cuánto día se baldea las calles de Olivereta y Extramurs?

¿Qué zonas de Olivereta y Extramurs tienen refuerzo de limpieza y baldeo?

¿Cada cuánto días se limpia las zonas de esparcimiento canino?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000004

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:39

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Neteja en els districtes de Extramurs i Olivereta

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

¿Cuántos peones con carro se encargan del barrido manual en los distintos barrios de

esta Junta Municipal?

¿Cada cuánto pasa el barrido mecánico por las calles de los distritos de Olivereta y

Extramurs?

¿Cada cuánto día se baldea las calles de Olivereta y Extramurs?

¿Qué zonas de Olivereta y Extramurs tienen refuerzo de limpieza y baldeo?

¿Cada cuánto días se limpia las zonas de esparcimiento canino?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 30/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000004

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:39

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000123-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Neteja en els districtes de Extramurs i Olivereta

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

 

1. ¿Cuántos peones con carro se encargan del barrido manual en los distintos barrios

de esta Junta Municipal? 

En el distrito municipal de Extramurs se dispone de 26 peones/as de barrido manual con su

correspondiente carro. 

En el distrito municipal de l’Olivereta, están asignados 29 peones/as de barrido manual con

su correspondiente carro.  

 

2. ¿Cada cuánto pasa el barrido mecánico por las calles de los distritos de Olivereta y

Extramurs? 

El barrido mecánico se realiza de forma semanal.  
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 30/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

3. ¿Cada cuánto día se baldea las calles de Olivereta y Extramurs? 

Cada 15 días laborables. 

 

4. ¿Qué zonas de Olivereta y Extramurs tienen refuerzo de limpieza y baldeo? 

Los refuerzos de limpieza para estos distritos son los siguientes: 

Durante la temporada de otoño-invierno, refuerzo de para la retirada de la caída de la

hoja en turno de tarde.

En días festivos en el turno de mañana hay establecido un refuerzo de 5 peones/as

para la limpieza del botellón, en estos momentos debido a la vigencia del toque de queda a

las 22h., este servicio no se encuentra operativo.

5. ¿Cada cuánto días se limpia las zonas de esparcimiento canino?

Las zonas de esparcimiento canino se limpia a diario en los días laborables, por medio de

los peones/as de barrido manual.

7
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Reforma Parc Oest

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En febrero de este año se ha iniciado la reforma de la explanada del Parque Oeste y sus

accesos.

¿Cuánto tiempo se estima en que finalice las obras de la primera fase?

¿Cuál es la situación actual de la fase II y fase III de la remodelación del Parque Oeste?

¿Con la reforma de la explanada central se recuperará los eventos (cine, obras de teatro,

zarzuelas, conciertos…) de la Gran Fira de Valencia (Feria de julio) que se realizaban allí?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000005

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:39

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Reforma Parc Oest

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En febrero de este año se ha iniciado la reforma de la explanada del Parque Oeste y sus

accesos.

¿Cuánto tiempo se estima en que finalice las obras de la primera fase?

¿Cuál es la situación actual de la fase II y fase III de la remodelación del Parque

Oeste?

¿Con la reforma de la explanada central se recuperará los eventos (cine, obras de

teatro, zarzuelas, conciertos…) de la Gran Fira de Valencia (Feria de julio) que se

realizaban allí?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 30/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000005

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:39

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000122-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Reforma Parc Oest

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR. 

 

En febrero de este año se ha iniciado la reforma de la explanada del Parque Oeste y sus

accesos. 

 

1.- ¿Cuánto tiempo se estima en que finalice las obras de la primera fase? 

Julio 2021.

 

2- ¿Cuál es la situación actual de la fase II y fase III de la remodelación del Parque

Oeste? 

Están en fase de anteproyecto a falta de desarrollar el proyecto de ejecución. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 30/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

3- ¿Con la reforma de la explanada central se recuperará los eventos (cine, obras de

teatro, zarzuelas, conciertos…) de la Gran Fira de València (Feria de julio) que se

realizaban allí. 

La intervención general en el parque, como se indica en la memoria del proyecto pretende

recuperar una lectura unitaria del parque, hoy en exceso fragmentado. Analizando los trazados y

añadiendo nuevas alternativas que permitan recorridos amplios a lo largo de todo el parque.

Revisando parte de los trazados de damero en la parte sur y añadiendo nuevas conexiones entre

las praderas del tridente viario de la parte norte, a la vez que facilitando el atado norte-sur por

medio de rediseño de la zona central. Proponer como alternativa de interés el crear un recorrido

más o menos perimetral que recorra todas las zonas del parque en un largo trazado, testado, capaz

de paseos o deporte de .running

Por otra parte, se revisa completamente el diseño de la parte central para hacerlo más

amable, integrador y capaz de ser usado desde diversas alternativas, tanto en eventos con gran

público a pequeños eventos, sin que dé la impresión de “vacío”.

Ello implica en la zona central, la que está en proceso de intervención, eliminar la gran

explanada central, infrautilizada y que rompía en dos el parque; sustituyéndola por una pradera

ligeramente inclinada hacia el sur que incluya el arbolado existente y a la vez incorpore algunas

masas más de árboles, que den continuidad al sistema arbóreo para facilitar su uso global y atar

los diversos espacios de un parque hoy dividido en dos. Atendiendo el apoyar algunos viales

necesarios para el funcionamiento interno del parque en sus instalaciones, a la vez que crear

nuevos recorridos internos ininterrumpidos para andar o correr dentro del parque con distancias

tasadas.

La pradera en orientación dirige en ligera inclinación hacia un sistema de dos escenarios de

nueva construcción que permitan parte de las actividades que allí se realizaban, pero más

adecuadas a los usos generales del parque en la actualidad. Uno de los escenarios, amplio, de

gran dimensión u profundidad, para grandes eventos, más otro, a distinta altura y de más

reducidas dimensiones, propio de una zona de eventos escénicos, lúdicos o docentes con escala

más reducida para pequeños grupos, para niños, con capacidad para una o dos aulas de colegios

que las deseen utilizar.

Un sistema de bancos próximos al pequeño escenario, permiten el uso y disfrute de los

eventos según la escala de los mismos, de manera que en caso de pequeños actos- los más

frecuentes- no parezca vacío el lugar, como ahora ocurría, tanto por el gran vacío de la

explanada, como por la altura del escenario.

En el caso de los grandes eventos, sigue existiendo la posibilidad de una gran capacidad de

personas usuarias de manera puntual, bien ocupando los bancos dispuestos antes citados, más los

dispuestos a lo largo de la pradera, junto a una explanada de suelo disgregado donde disponer de

11
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 30/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

sillas para el caso, a la vez ocupar perfectamente la pradera como sitio de estar puntual, lo que

permite eventos de centenares de personas.  

A su vez, existen áreas de suelo disgregado, acabado en jabre (tierra), para prácticas de

gimnasias o de cursillos de grupos que allí se realizan con cierta frecuencia. De la misma manera

se aumenta la superficie de mesas de pic-nic, de gran demanda cotidiana en determinados

momentos del día.

Tras la reforma, se recuperarán aquellos actos y eventos que sean aptos para la nueva

distribución racionalizada del espacio.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/2

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

7.  

8.  

9.  

10.  

11.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació de la remodelació provisional de les Avingudes Pérez Galdós i Giorgeta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

El 28 de abril del 2020 se anunció el proyecto de  de lasremodelación provisional

Avenidas de Pérez Galdós y Giorgeta, dentro de su plan de “urbanismo táctico”. Hace un par de

semanas y después de esperar más 10 meses tenemos noticias que el proyecto sigue en proceso.

Y comentan a los medios de comunicación que el proyecto de remodelación provisional costará

casi 1 Millón de euros y que el proyecto de remodelación definitivo que se hará más adelante

estará sobre 7 Millones de euros.

¿En qué plazo tiene previsto el Ayuntamiento terminar las obras del proyecto de

remodelación provisional?

¿Cuál es el estado de la elaboración del proyecto de remodelación definitivo?

Después de tantos meses de espera para realizar un proyecto de remodelación provisional

¿No han pensado que sería más conveniente esperar y realizar directamente la

remodelación definitiva?

¿Cómo van a solucionar la reducción de carriles y ampliación de aceras en el tramo de

Pérez Galdós 47 al 105 que están afectados por el túnel?

¿Se va modificar la circulación en la manzana de Calle Lorca-Avenida del Cid-Avenida

Pérez Galdós?

¿Los carriles bici van a seguir el mismo recorrido en esa manzana antes citada?

¿Qué riesgos hay para la ciudadanía que existan aceras a doble altura?

¿El Ayuntamiento va aprovechar la ampliación de las aceras a doble altura para colocar

islas de contendores?

¿En qué puntos de las avenidas se van añadir los nuevos paso de peatones?

¿Cómo va afectar esta remodelación al tránsito de las líneas de la EMT, en especial a los nº

89 y 90)

13
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/2

11.  El proyecto afectará al tránsito motorizado ¿Qué medidas tomarán para apaciguar el más

que posible aumento del tráfico, en especial las horas punta, en dichas Avenidas?

 

14



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 T

U
j5

 C
g
O

z 
d
R
M

/ 
p
9
/a

 d
x0

j 
tm

u
7
 2

W
k=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

6.  

7.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000006

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:37

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de la remodelació provisional de les Avingudes Pérez Galdós i Giorgeta

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

El 28 de abril del 2020 se anunció el proyecto de  de lasremodelación provisional

Avenidas de Pérez Galdós y Giorgeta, dentro de su plan de “urbanismo táctico”. Hace un par de

semanas y después de esperar más 10 meses tenemos noticias que el proyecto sigue en proceso.

Y comentan a los medios de comunicación que el proyecto de remodelación provisional costará

casi 1 Millón de euros y que el proyecto de remodelación definitivo que se hará más adelante

estará sobre 7 Millones de euros.

¿En qué plazo tiene previsto el Ayuntamiento terminar las obras del proyecto de

remodelación provisional?

¿Cuál es el estado de la elaboración del proyecto de remodelación definitivo?

Después de tantos meses de espera para realizar un proyecto de remodelación

provisional ¿No han pensado que sería más conveniente esperar y realizar directamente la

remodelación definitiva?

¿Cómo van a solucionar la reducción de carriles y ampliación de aceras en el tramo

de Pérez Galdós 47 al 105 que están afectados por el túnel?

¿Se va modificar la circulación en la manzana de Calle Lorca-Avenida del

Cid-Avenida Pérez Galdós?

¿Los carriles bici van a seguir el mismo recorrido en esa manzana antes citada?

¿Qué riesgos hay para la ciudadanía que existan aceras a doble altura?

15



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 T

U
j5

 C
g
O

z 
d
R
M

/ 
p
9
/a

 d
x0

j 
tm

u
7
 2

W
k=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

8.  

9.  

10.  

11.  

¿El Ayuntamiento va aprovechar la ampliación de las aceras a doble altura para

colocar islas de contendores?

¿En qué puntos de las avenidas se van añadir los nuevos paso de peatones?

¿Cómo va afectar esta remodelación al tránsito de las líneas de la EMT, en especial a

los nº 89 y 90)

El proyecto afectará al tránsito motorizado ¿Qué medidas tomarán para apaciguar el

más que posible aumento del tráfico, en especial las horas punta, en dichas Avenidas?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRIMERA TINENTA D'ALCALDE I VICEALCALDESSA - ALCALDIA SANDRA GOMEZ LOPEZ 29/03/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840

370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000006

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:37

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000191-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de la remodelació provisional de les Avingudes Pérez Galdós i Giorgeta

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

El proyecto está redactado y está siendo informado por los servicios para su aprobación y

licitación.

Cuando esté aprobado se conocerán los detalles del mismo.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Serveis de recollida en Extramurs i Olivereta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

¿Cuántos usuarios han utilizado el servicio de recogida de muebles y enseres domiciliarios

en Extramurs y Olivereta?

¿Cuántos servicios de han tenido que realizar por recogida de muebles y enseres

abandonados en la vía pública en Extramurs y Olivereta?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000007

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:36

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Serveis de recollida en Extramurs i Olivereta

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

¿Cuántos usuarios han utilizado el servicio de recogida de muebles y enseres

domiciliarios en Extramurs y Olivereta?

¿Cuántos servicios de han tenido que realizar por recogida de muebles y enseres

abandonados en la vía pública en Extramurs y Olivereta?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 30/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000007

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:36

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000121-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Serveis de recollida en Extramurs i Olivereta

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR  

 

1. ¿Cuántos usuarios han utilizado el servicio de recogida de muebles y enseres

domiciliarios en Extramurs y Olivereta?

En año 2020 se recibieron 6.244 peticiones de recogida domiciliaria de muebles y objetos

del barrio de Extramurs y 4.253 peticiones del barrio de l’Olivereta. 

 

 

2. ¿Cuántos servicios se han tenido que realizar por recogida de muebles y enseres

abandonados en la vía pública en Extramurs y Olivereta?

Las cifras totales del año 2020 de muebles y enseres abandonados en la vía pública fueron

de 9.263 en el barrio de Extramurs y de 14.336 en el barrio de l’Olivereta.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 30/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació de les illes de contenidors en Extramurs i Olivereta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Vecinos de los barrios que conforman los distritos de Extramurs y Olivereta nos han

comentado que hay algunos contenedores de residuos urbanos que no funcionan adecuadamente.

¿Cuál es el protocolo para revisar el estado de los contenedores?

¿Cuántas quejas ha habido en el ayuntamiento con respecto a nuestra Junta Municipal por

la colocación de las islas de contenedores?

¿Cada cuánto tiempo se limpia el interior de los contenedores de residuos?

¿Cada cuánto tiempo se desinfecta los contenedores de residuos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000008

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:36

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de les illes de contenidors en Extramurs i Olivereta

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Vecinos de los barrios que conforman los distritos de Extramurs y Olivereta nos han

comentado que hay algunos contenedores de residuos urbanos que no funcionan adecuadamente.

¿Cuál es el protocolo para revisar el estado de los contenedores?

¿Cuántas quejas ha habido en el ayuntamiento con respecto a nuestra Junta

Municipal por la colocación de las islas de contenedores?

¿Cada cuánto tiempo se limpia el interior de los contenedores de residuos?

¿Cada cuánto tiempo se desinfecta los contenedores de residuos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 30/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000008

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:36

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000120-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de les illes de contenidors en Extramurs i Olivereta

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

 

Vecinos de los barrios que conforman los distritos de Extramurs y Olivereta nos han

comentado que hay algunos contenedores de residuos urbanos que no funcionan adecuadamente.

 

1. ¿Cuál es el protocolo para revisar el estado de los contenedores? 

La revisión del estado de los contenedores se realiza por medio de la inspección municipal

y de la contrata conforme realizan sus labores diarias de inspección.

También se atienden aquellas incidencias en el estado de los contenedores comunicadas

por parte de la ciudadanía al Ayuntamiento por los diferentes medios establecidos, teléfono 010,

programa de incidencias, buzón de quejas y sugerencias o registro general de entrada. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 30/03/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

2. ¿Cuántas quejas ha habido en el ayuntamiento con respecto a nuestra Junta

Municipal por la colocación de las islas de contenedores? 

Por medio de los diferentes cauces descritos anteriormente, el servicio de Gestión

Sostenible de Residuos Urbanos ha registrado 57 peticiones de traslado de contenedores por

motivo de la última reorganización de los mismos, desde septiembre de 2020 hasta febrero de

2021. 

 

3. ¿Cada cuánto tiempo se limpia el interior de los contenedores de residuos? 

Según el tipo de contenedor las frecuencias de limpieza son las siguientes:

 

-       Fracción resto: 4 veces al año. 

-       Fracción orgánica: 6 veces al año. 

-       Fracción papel-cartón y envases, 2 veces al año.

 

4 ¿Cada cuánto tiempo se desinfecta los contenedores de residuos?

Hasta el 26 de marzo de 2021, los servicios de desinfección se realizaban por medio de

peones/as con mochilas en turno de mañana y lavado exterior durante el turno de noche, con una

frecuencia de desinfección de cada contenedor es cada 2-3 días laborables.

Actualmente, ya no se realiza la desinfección de contenedores ni del resto de mobiliario

urbano, debido a que la evidencia científica ha demostrado que las posibilidades de contagio por

contacto de superficie son insignificantes y los recursos públicos están mejor destinados a otras

tareas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE TRANSPARÈNCIA I
GOVERN OBERT

ELISA VALIA COTANDA 25/03/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000008

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:36

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000092-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de les illes de contenidors en Extramurs i Olivereta

Respuesta

1.- No corresponde a nuestra Delegación.

2.- La mayoría  de solicitudes de cambio de ubicación de contenedores se han derivado

directamente al Servicio de Gestión de Residuos Solidos y otras se presentan por el programa de

"incidencias en la vía pública".

 

La información sobre las quejas presentadas se puede consultar en el listado publicado que

se acompaña a todos los informes que se presentan a la Comisión de Quejas y Sugerencias y que

se publican en la web municipal en el enlace:

https://www.valencia.es/val/ajuntament/planificacio-i-control/-/content/planificaci%C3%B3n-ycontroluid=447BD3F8F4210B91C125839800405AEE

3.- No corresponde a nuestra Delegación.

4.- No corresponde a nuestra Delegación
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació de les tapadores en voreres en Olivereta i Extramurs

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

A raíz de vislumbrar que la tapa de alumbrado de la Calle San José de Calasanz con

esquina Calle Pintor Navarro Llorens está deteriorada realizamos las siguientes preguntas:

¿Con cuanta frecuencia se revisa el estado de las tapaderas que hay en la acera?

¿Cuántas quejas han recibido en el 2020 sobre esta situación?

¿Cuántas tapas de alumbrado se han cambiado en el 2020 en los distritos de Olivereta y

Extramurs?

¿Cuántas tapaderas en las aceras hay en los distritos de esta Junta Municipal?

¿Se tiene pensado cambiar las tapaderas de material fácil de romperse con el paso de los

años a un material más resistente?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

5.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000009

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:35

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de les tapadores en voreres en Olivereta i Extramurs

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

A raíz de vislumbrar que la tapa de alumbrado de la Calle San José de Calasanz con

esquina Calle Pintor Navarro Llorens está deteriorada realizamos las siguientes preguntas:

¿Con cuanta frecuencia se revisa el estado de las tapaderas que hay en la acera?

¿Cuántas quejas han recibido en el 2020 sobre esta situación?

¿Cuántas tapas de alumbrado se han cambiado en el 2020 en los distritos de

Olivereta y Extramurs?

¿Cuántas tapaderas en las aceras hay en los distritos de esta Junta Municipal?

¿Se tiene pensado cambiar las tapaderas de material fácil de romperse con el paso de

los años a un material más resistente?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 30/03/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000009

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:35

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000262-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de les tapadores en voreres en Olivereta i Extramurs

 

1. Amb quanta freqüència es revisa l'estat de les tapadores que hi ha en la vorera?

La revisió de l'estat de les tapes d'arquetes d'Enllumenat és diària.

 

2. Quantes queixes han rebut en el 2020 sobre aquesta situació?

Durant el 2020 rebem 76 avisos sobre tapes trencades d'Enllumenat en el Districte de

Olivereta, i 184 avisos sobre les del Districte Extramurs.

Aquestes queixes es tramiten a través del programa de "incidències en la via pública" o de

l'App d'incidències. D'altra banda, l'enllaç per a consultar els informes, gràfics i llistat de les

queixes i suggeriments és:

https://www.valencia.es/val/ajuntament/planificacio-i-control/-/content/planificaci%C3%B3n-y-contr

 

3. Quantes tapes d'enllumenat s'han canviat en el 2020 en els districtes de Olivereta i

Extramurs?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 30/03/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

En any 2020 canviem 171 tapes trencades d'Enllumenat en el Districte de Olivereta, i 255

en el Districte Extramurs.

 

4. Quantes tapadores en les voreres hi ha en els districtes d'aquesta Junta Municipal?

En els districtes de Olivereta i Extramurs existeixen unes 10480 tapes aproximadament.

 

5. Es té pensat canviar les tapadores de material fàcil de trencar-se amb el pas dels

anys a un material més resistent?

Des de l'inici de gener 2021 estem substituint les tapes per altres més resistents.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE TRANSPARÈNCIA I
GOVERN OBERT

ELISA VALIA COTANDA 25/03/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000009

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:35

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000093-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de les tapadores en voreres en Olivereta i Extramurs

Respuesta:

1.- No corresponde a nuestra Delegación.

2.- Dichas quejas se tramitan a través del programa de "incidencias en la vía pública" o de

la app de inicidencias.

Por otro lado, el enlace para consultar los informes, gráficos y listado de las quejas y

sugerencias es:

https://www.valencia.es/val/ajuntament/planificacio-i-control/-/content/planificaci%C3%B3n-y-control?uid=447BD3F8F4210B91C125839800405AEE

3.- No corresponde a nuestra Delegación.

4.- No corresponde a nuestra Delegación.

5.- No corresponde a nuestra Delegación
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació del enllumenat en Extramurs i Olivereta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Algunos días durante el encendido del alumbrado de las calles, varias tardaron más tiempo

en encenderse, mientras las de calles aledañas estaban encendidas. Tras observarlo en la C/ Ángel

Guimerá y ser comunicado por algunos vecinos de varias zonas hacemos las siguientes

preguntas:

¿Cuál es el motivo de la descoordinación del encendido?

¿Qué tipo de iluminación es predominante en las farolas de Extramurs y Olivereta?

¿Cuántas farolas tenemos en Extramurs y Olivereta?

¿Cuántas reparaciones de farolas hemos tenido en el 2020 en Olivereta y Extramurs?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

4.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000010

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:35

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació del enllumenat en Extramurs i Olivereta

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Algunos días durante el encendido del alumbrado de las calles, varias tardaron más tiempo

en encenderse, mientras las de calles aledañas estaban encendidas. Tras observarlo en la C/ Ángel

Guimerá y ser comunicado por algunos vecinos de varias zonas hacemos las siguientes

preguntas:

¿Cuál es el motivo de la descoordinación del encendido?

¿Qué tipo de iluminación es predominante en las farolas de Extramurs y Olivereta?

¿Cuántas farolas tenemos en Extramurs y Olivereta?

¿Cuántas reparaciones de farolas hemos tenido en el 2020 en Olivereta y Extramurs?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 30/03/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000010

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:35

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000263-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació del enllumenat en Extramurs i Olivereta

 

1. Quin és el motiu de la descoordinació de l'encesa? 

Consultada la nostra base de dades d'actuacions en la C/ Àngel Guimerà, el dia 09/03/2021

detectem un retard en l'encesa del Sector 324 situat en c) Alberic, nº41 i corregim l'horari del

mateix immediatament. Fora d'aqueix dia, no ens consta cap anomalia en el funcionament de la

instal·lació d'aquest carrer.

Hem d'assenyalar-los que, des del passat hivern, s'ha avançat 10 minuts l'encesa dels

carrers pertanyents al Sector 1 (Barri antic), per la qual cosa, és possible que es veja un carrer del

Sector 1 encesa, mentre que carrers d'un altre Sector veí s'encenen més tard.

 

2. Quin tipus d'il·luminació és predominant en els fanals de Extramurs i Olivereta?

El tipus d'il·luminació predominant en els fanals de Olivereta és LED i Halogenurs

Metàl·lics, mentre que Extramurs és de LED i Sodi.

 

3. Quants fanals tenim en Extramurs i Olivereta?

En Extramurs hi ha 5589 punts de llum, mentre que Olivereta hi ha 4891 punts de llum.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 30/03/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

 

4. Quantes reparacions de fanals hem tingut en el 2020 en Olivereta i Extramurs?

L'any 2020 es van produir 601 reparacions en Olivereta i 759 reparacions en Extramurs.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Informació i revesió de projectes rebutjats en DecidimVLC

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Se ha activado el trámite de votación ciudadana en la presente edición de los presupuestos

participativos DecidimVLC 2020/2021. Pero han sido muchos los proyectos que, habiendo

obtenido el apoyo necesario de los vecinos, han sido rechazados aduciendo razones ´técnicas y de

viabilidad’.

Hemos recibido numerosas reclamaciones, y un gran malestar, de los ciudadanos respecto

de la exclusión de tantos proyectos, sencillos y necesarios para los barrios y pobles, que incluso

contaban con el apoyo de las Asociaciones de Vecinos, rechazados por invocaciones técnicas que

podrían ser fácilmente salvables.

Por ejemplo, la recurrente “incompatibilidad con la calificación del suelo”, respecto de

casos en que los vecinos sólo pedían la limpieza y acondicionamiento de solares inutilizados para

usarlos provisional como zonas de aparcamiento o esparcimiento, mientras que las

Administraciones no realizaran las dotaciones previstas. O el rechazo por “superar la cuantía del

presupuesto”, cuando, en los que se quiere aprobar, se ha solventado admitiendo alguna fase

inicial de la propuesta, como la realización del estudio o el proyecto.

 

Ante ese malestar, y frustración, que pone en entredicho la transparencia de los

presupuestos participativos, es necesario, y en todo caso importante, que se informe a los vecinos

o asociaciones proponentes, con detalle, de las razones del rechazo, y se revise la decisión en los

casos que, siendo solicitado, las alegaciones de inviabilidad técnica sean salvables con

flexibilidad en la admisión de las propuestas, como hemos indicado en el párrafo anterior

respecto de argumentos muy utilizados para excluirlos de plano.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/2

1.  

1.  

Por todo lo expuesto presentamos las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso, revisión, de

proyectos excluidos, a solicitud de los vecinos o asociaciones proponentes, siendo flexibles

en aquellos que, habiendo obtenido suficiente respaldo ciudadano en la fase de apoyos, las

cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables.

 

Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo cuando concluya el

trámite de revisión solicitado.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000011

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:34

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Informació i revesió de projectes rebutjats en DecidimVLC

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Se ha activado el trámite de votación ciudadana en la presente edición de los presupuestos

participativos DecidimVLC 2020/2021. Pero han sido muchos los proyectos que, habiendo

obtenido el apoyo necesario de los vecinos, han sido rechazados aduciendo razones ´técnicas y de

viabilidad’.

Hemos recibido numerosas reclamaciones, y un gran malestar, de los ciudadanos respecto

de la exclusión de tantos proyectos, sencillos y necesarios para los barrios y pobles, que incluso

contaban con el apoyo de las Asociaciones de Vecinos, rechazados por invocaciones técnicas que

podrían ser fácilmente salvables.

Por ejemplo, la recurrente “incompatibilidad con la calificación del suelo”, respecto de

casos en que los vecinos sólo pedían la limpieza y acondicionamiento de solares inutilizados para

usarlos provisional como zonas de aparcamiento o esparcimiento, mientras que las

Administraciones no realizaran las dotaciones previstas. O el rechazo por “superar la cuantía del

presupuesto”, cuando, en los que se quiere aprobar, se ha solventado admitiendo alguna fase

inicial de la propuesta, como la realización del estudio o el proyecto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1.  

1.  

Ante ese malestar, y frustración, que pone en entredicho la transparencia de los

presupuestos participativos, es necesario, y en todo caso importante, que se informe a los vecinos

o asociaciones proponentes, con detalle, de las razones del rechazo, y se revise la decisión en los

casos que, siendo solicitado, las alegaciones de inviabilidad técnica sean salvables con

flexibilidad en la admisión de las propuestas, como hemos indicado en el párrafo anterior

respecto de argumentos muy utilizados para excluirlos de plano.

Por todo lo expuesto presentamos las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso,

revisión, de proyectos excluidos, a solicitud de los vecinos o asociaciones proponentes,

siendo flexibles en aquellos que, habiendo obtenido suficiente respaldo ciudadano en la

fase de apoyos, las cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables.

 

Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo cuando

concluya el trámite de revisión solicitado.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/05/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

DATA
30/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 5

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 9PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció, que presenta el grup Popular, sol·licitant informació i revisió de projectes rebutjats en
DecidimVLC

 RETIRATRESULTAT  CDI04-O-00005CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS, DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

Se ha activado el trámite de votación ciudadana en la presente edición de los presupuestos

participativos DecidimVLC 2020/2021. Pero han sido muchos los proyectos que, habiendo

obtenido el apoyo necesario de los vecinos, han sido rechazados aduciendo razones ´técnicas y de

viabilidad’.

Hemos recibido numerosas reclamaciones, y un gran malestar, de los ciudadanos respecto

de la exclusión de tantos proyectos, sencillos y necesarios para los barrios y pobles, que incluso

contaban con el apoyo de las Asociaciones de Vecinos, rechazados por invocaciones técnicas que

podrían ser fácilmente salvables.

Por ejemplo, la recurrente “incompatibilidad con la calificación del suelo”, respecto de

casos en que los vecinos sólo pedían la limpieza y acondicionamiento de solares inutilizados para

usarlos provisional como zonas de aparcamiento o esparcimiento, mientras que las

Administraciones no realizaran las dotaciones previstas. O el rechazo por “superar la cuantía del

presupuesto”, cuando, en los que se quiere aprobar, se ha solventado admitiendo alguna fase

inicial de la propuesta, como la realización del estudio o el proyecto.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/05/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

1.  

1.  

Ante ese malestar, y frustración, que pone en entredicho la transparencia de los

presupuestos participativos, es necesario, y en todo caso importante, que se informe a los vecinos

o asociaciones proponentes, con detalle, de las razones del rechazo, y se revise la decisión en los

casos que, siendo solicitado, las alegaciones de inviabilidad técnica sean salvables con

flexibilidad en la admisión de las propuestas, como hemos indicado en el párrafo anterior

respecto de argumentos muy utilizados para excluirlos de plano.

Por todo lo expuesto presentamos las siguientes PROPUESTAS DE ACUERDO

Habilitar, mediante el cauce oportuno, un plazo de información y, en su caso, revisión, de

proyectos excluidos, a solicitud de los vecinos o asociaciones proponentes, siendo flexibles

en aquellos que, habiendo obtenido suficiente respaldo ciudadano en la fase de apoyos, las

cuestiones aducidas para rechazarlos sean salvables.

Suspender, y ampliar, el plazo de votación ciudadana, para proseguirlo cuando concluya el

trámite de revisión solicitado.

Defiende la Moción el vocal proponente y espera que si se aprueba sirva para mejorar

próximas ediciones

Respon el vocal Andreu Soler,  vocal de Compromís ,

- Els Pressupostos Participatius decidimVLC són una eina de participació ciutadana que

reglamenta el seu procediment en les bases reguladores que s'aproven en Junta de Govern Local a

l'inici de cadascuna de les seues sis edicions. Sent públic a través de la plataforma web

decidimvlc.valencia.es, tant les bases com el propi acord de Junta de Govern. En elles s'explica

tot el procés i se’n regula el funcionament.

- Les bases reguladores expliquen la diferència entre la fase de suports (apartat 4.4 de les

Bases Reguladores) i el procés de votació ciutadana (apartat 6 de les bases reguladores).

Ambdues fases, clarament diferenciades i explicades en les Bases Reguladores, són diferents i

complementàries en el procés de pressupostos participatius decidimVLC.

- La fase de votació ciutadana, en ser un procés vinculat als districtes, posa l'accent en el

territori i en la distribució del pressupost assignat amb criteris redistributius, a través de la

selecció de les propostes d'inversió que puguen atendre les seues necessitats proposades per la

ciutadania i que siguen viables a nivell jurídic, tècnic i/o pressupostari.

- Els pressupostos participatius decidimVLC 2020-2021 tenen com a àrea geogràfica de

referència els districtes i pobles de la ciutat. A la fi de les bases reguladores es troba el plànol i la

informació de la divisió dels districtes de la ciutat.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/05/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

- Els suports a les propostes tenen com a objectiu que una proposta individual es

convertisca en col·lectiva i per tant, compte amb el suport ciutadà per passar a la fase d'estudi de

viabilitat tècnica. El procés d'estudi de la viabilitat de les propostes de projectes d'inversió per

l'Ajuntament es regula en l'apartat 5 de les bases reguladores.

- Tots els estudis de viabilitat són realitzats per personal tècnic de l'Ajuntament de manera

independent i neutral, atenent únicament als criteris d'avaluació que s'han marcat públicament per

al procés en les bases reguladores.

- La valoració tècnica de les propostes és preceptiva i aquelles que no són viables van

acompanyades de la seva corresponent explicació.

 Aquesta proposta s'hauria de presentar en el Ple, ja que afecta a tota la ciutat , i sobre la

base d'això es votarà en contra

En base a lo expuesto por el vocal de Compromis,  el grupo Popular retira la moción
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/2

1.  

2.  

3.  

1.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Pintura de los pasos de peatones y marcas viales en la C/ Poeta Alberola

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Hace unas semanas se reasfalto la C/ Poeta Alberola y llamaron varias veces para solicitar

que se pintaran las marcas viales en la calle. A las 2 semanas fueron a pintar el paso de peatones

y como había coches colocados en mitad del paso lo pintaron a medias. Tampoco se habían

pintado los vados y las zonas de aparcamiento y una comunidad de vecinos para evitar que

aparcaran en la puerta de su garaje.

¿Cuál es el motivo del atraso en pintar las marcas viales de dicha calle?

¿Por qué no se siguió el protocolo de llamar a la policía para que se llevaran los coches mal

aparcados y se pudiera continuar con la pintura de dicho paso de peatones?

Otras calles de Olivereta y Extramurs adolecen de tener unas marcas viales en el asfalto

desgastadas ¿Cada cuánto tiempo se repasa la pintura de las marcas viales?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/2

1.  
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

1.  

2.  

3.  

1.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000012

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:31

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Pintura de los pasos de peatones y marcas viales en la C/ Poeta Alberola

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Hace unas semanas se reasfalto la C/ Poeta Alberola y llamaron varias veces para solicitar

que se pintaran las marcas viales en la calle. A las 2 semanas fueron a pintar el paso de peatones

y como había coches colocados en mitad del paso lo pintaron a medias. Tampoco se habían

pintado los vados y las zonas de aparcamiento y una comunidad de vecinos para evitar que

aparcaran en la puerta de su garaje.

¿Cuál es el motivo del atraso en pintar las marcas viales de dicha calle?

¿Por qué no se siguió el protocolo de llamar a la policía para que se llevaran los

coches mal aparcados y se pudiera continuar con la pintura de dicho paso de peatones?

Otras calles de Olivereta y Extramurs adolecen de tener unas marcas viales en el

asfalto desgastadas ¿Cada cuánto tiempo se repasa la pintura de las marcas viales?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1.  
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 29/03/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000012

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:31

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000021-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1909-2021-000158-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1909 - REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATJES, ACÚSTICA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Pintura de los pasos de peatones y marcas viales en la C/ Poeta Alberola

Hace unas semanas se reasfalto la C/ Poeta Alberola y llamaron varias veces para solicitar

que se pintaran las marcas viales en la calle. A las 2 semanas fueron a pintar el paso de peatones

y como había coches colocados en mitad del paso lo pintaron a medias. Tampoco se habían

pintado los vados y las zonas de aparcamiento y una comunidad de vecinos para evitar que

aparcaran en la puerta de su garaje.

 1.-¿Cuál es el motivo del atraso en pintar las marcas viales de dicha calle?

 Las marcas viales en las vías que se repavimentan se repintan tan pronto como es posible,

de acuerdo con la programación de trabajos de pintura de toda la ciudad, una vez se ha recibido

el aviso de que se ha ejecutado el asfaltado por el Servicio de Mantenimiento de Infraestructuras

 2.-¿Por qué no se siguió el protocolo de llamar a la policía para que se llevaran los coches

mal aparcados y se pudiera continuar con la pintura de dicho paso de peatones?

  En todos los trabajos de señalización horizontal que pueden afectar a los vehículos

estacionados se establece el protocolo correspondiente, indicado por Policía Local, con 72 horas

de antelación. Por parte del servicio de Movilidad no hay excepción alguna en este sentido.

  3.- Otras calles de Olivereta y Extramurs adolecen de tener unas marcas viales en el

asfalto desgastadas ¿Cada cuánto tiempo se repasa la pintura de las marcas viales?

 Los repintados de marcas viales  se realizan cada 18 meses aproximadamente

47



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 6

8
n
l 
V
g
xy

 c
H

5
v 

d
N

tW
 V

W
cq

 g
eh

A
 3

R
k=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/2

1.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 11INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Ampliación de las aceras en las calles Olivereta, Cerdá y Rico, Azcárraga, Pintor Vila Prades y
Hemanos Rivas.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Una de las labores del Consejo es reivindicar y hacer llegar al Ayuntamiento las

necesidades de nuestros vecinos. Es por ello, que esta moción constructiva pretende mejorar la

vida de nuestros vecinos, en especial las personas con diversidad funcional y nuestros mayores.

Este grupo, desde el primer Consejo, se ha propuesto hacer una oposición constructiva y a

la vez reivindicativa. Seguimos reivindicando la necesidad de aumentar el servicio de limpieza de

nuestras calles, la necesidad de más policía de barrio así como mejorar la circulación en las

aceras y las calzadas evitando mayores perjuicios a nuestros ciudadanos.

En nuestros distritos existen diversas calles que sus aceras son estrechas en su totalidad o

parcialmente. Esta situación perjudica al tránsito de varias personas por la misma acera o que las

sillas de ruedas no puedan circular adecuadamente y en ocasiones deban ir por en medio de la

calzada si hay algún obstáculo. A eso se suma que en las calles Olivereta, Cerdá y Rico,

Azcárraga, Pintor Vila Prades y Hemanos Rivas las aceras estén deterioradas y conviene

efectuarles una renovación. Por todo ello, consideramos que necesitan una ampliación.

 

Propuesta de acuerdo:

Proponer al Ayuntamiento la ampliación y renovación de las aceras en las calles Olivereta,

Cerdá y Rico, Azcárraga, Pintor Vila Prades y Hemanos Rivas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/2

Calle Olivereta

Calle Cerdá y Rico
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/21.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000013

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:12

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:33

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Ampliación de las aceras en las calles Olivereta, Cerdá y Rico, Azcárraga, Pintor Vila Prades y
Hemanos Rivas.

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Una de las labores del Consejo es reivindicar y hacer llegar al Ayuntamiento las

necesidades de nuestros vecinos. Es por ello, que esta moción constructiva pretende mejorar la

vida de nuestros vecinos, en especial las personas con diversidad funcional y nuestros mayores.

Este grupo, desde el primer Consejo, se ha propuesto hacer una oposición constructiva y a

la vez reivindicativa. Seguimos reivindicando la necesidad de aumentar el servicio de limpieza de

nuestras calles, la necesidad de más policía de barrio así como mejorar la circulación en las

aceras y las calzadas evitando mayores perjuicios a nuestros ciudadanos.

En nuestros distritos existen diversas calles que sus aceras son estrechas en su totalidad o

parcialmente. Esta situación perjudica al tránsito de varias personas por la misma acera o que las

sillas de ruedas no puedan circular adecuadamente y en ocasiones deban ir por en medio de la

calzada si hay algún obstáculo. A eso se suma que en las calles Olivereta, Cerdá y Rico,

Azcárraga, Pintor Vila Prades y Hemanos Rivas las aceras estén deterioradas y conviene

efectuarles una renovación. Por todo ello, consideramos que necesitan una ampliación.

 

Propuesta de acuerdo:
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1.  Proponer al Ayuntamiento la ampliación y renovación de las aceras en las calles

Olivereta, Cerdá y Rico, Azcárraga, Pintor Vila Prades y Hemanos Rivas.

Calle Olivereta

Calle Cerdá y Rico
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/05/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

1.  

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

DATA
30/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 6

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 11PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció, que presenta el grup Popular, sol·licitant ampliació de les voreres als carrers Olivereta,
Cerdà i Rico, Azcárraga, Pintor Vila Prades i Germans Rivas.

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI04-O-00006CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS  DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

Una de las labores del Consejo es reivindicar y hacer llegar al Ayuntamiento las

necesidades de nuestros vecinos. Es por ello, que esta moción constructiva pretende mejorar la

vida de nuestros vecinos, en especial las personas con diversidad funcional y nuestros mayores.

Este grupo, desde el primer Consejo, se ha propuesto hacer una oposición constructiva y a

la vez reivindicativa. Seguimos reivindicando la necesidad de aumentar el servicio de limpieza de

nuestras calles, la necesidad de más policía de barrio así como mejorar la circulación en las

aceras y las calzadas evitando mayores perjuicios a nuestros ciudadanos.

En nuestros distritos existen diversas calles que sus aceras son estrechas en su totalidad o

parcialmente. Esta situación perjudica al tránsito de varias personas por la misma acera o que las

sillas de ruedas no puedan circular adecuadamente y en ocasiones deban ir por en medio de la

calzada si hay algún obstáculo. A eso se suma que en las calles Olivereta, Cerdá y Rico,

Azcárraga, Pintor Vila Prades y Hemanos Rivas las aceras estén deterioradas y conviene

efectuarles una renovación. Por todo ello, consideramos que necesitan una ampliación.

 

Propuesta de acuerdo:
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/05/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

1.  Proponer al Ayuntamiento la ampliación y renovación de las aceras en las calles Olivereta,

Cerdá y Rico, Azcárraga, Pintor Vila Prades y Hemanos Rivas.

Calle Olivereta

Calle Cerdá y Rico

Defiende la Moció Adela García Bernal ,vocal del Partido  Popular que lee la moción para

conocimiento de todos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/05/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

Respon Penelope   Teruel    que proposa una alternativa sobre la base dels següents

arguments:

La ampliación de aceras en las calles Olivereta y Cerdá y Rico implica la eliminación total

del aparcamiento en las mismas, ya que no disponen de anchura suficiente. Esto se sumaría a la

reducción de plazas de aparcamiento que se producirá en la zona por la propuesta ganadora de

Decidim de ampliar aceras y colocar arbolado en la calle Democracia, en la misma zona. La calle

Hermanos Rivas no se pueden ampliar aceras porque el terrreno es privado y está pendiente una

reurbanización completa de la zona. Se tiene el proyecto ya redactado a falta de obtener los

terrenos. La calle Pintor Vila Prades también implicaría eliminar la banda de aparcamiento y se

encuentra junto a la supermanzana que se va a crear este mismo año, siendo que el PMUS prevé

la creación de más supermanzanas en la zona, en la que también se encuentra la calle Azcárraga,

que no salió votada en los últimos participativos.

Por todo ello, entendemos que hace falta un estudio más amplio que las meras acciones

puntuales completamente aisladas del entorno.

Se propone una alternativa:

UNO.- Que la delegación de Desarrollo y Renovación Urbana estudie las posibilidades

urbanísticas de mejora en la zona del ensanche de Extramurs para mejorar la calidad urbana, el

paisaje y la movilidad peatonal con la recuperación de espacio público.

DOS.- Que una vez redactado el proyecto de ampliación de aceras de la calle Democracia

y conociendo la afección que esta tenga en la zona, se estudie la posible recuperación de espacio

público en las calles Olivereta y Cerdá y Rico.

sotmessa a votació l'alternativa s'aprova per unanimitat
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 12INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Reparación de las aceras afectadas por el crecimiento de las raíces arbóreas.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Desde el Grupo Popular estamos concienciados que una de las mejores formas de proteger

a los vecinos de la ciudad es con un mantenimiento adecuado de las aceras y calzadas. En

anteriores consejos hemos denunciado y solicitado la reparación de varias aceras que estaban en

muy mal estado y que podían perjudicar tanto al ciudadano, como al Consistorio en su

responsabilidad patrimonial.

Como se aprecia en las imágenes. El crecimiento de las raíces está levantando y

destruyendo las aceras de las calles Alberic y Pintor Navarro Llorens lo que provocará tarde o

temprano un deterioro más grande y más costoso su reparación.

Por lo expuesto se propone la adopción del siguiente acuerdo:

1- Solicitar al Ayuntamiento la reparación de las aceras afectadas por las raíces en la C/

Alberic y C/ Pintor Navarro Llorens.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/3

Calle Pintor Navarro Llorens
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/03/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

3/3

Calle Alberic
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000014

DATA I HORA ENTRADA
12/03/2021 14:13

DATA I HORA REGISTRE
15/03/2021 09:32

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000021-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Reparación de las aceras afectadas por el crecimiento de las raíces arbóreas.

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Desde el Grupo Popular estamos concienciados que una de las mejores formas de proteger

a los vecinos de la ciudad es con un mantenimiento adecuado de las aceras y calzadas. En

anteriores consejos hemos denunciado y solicitado la reparación de varias aceras que estaban en

muy mal estado y que podían perjudicar tanto al ciudadano, como al Consistorio en su

responsabilidad patrimonial.

Como se aprecia en las imágenes. El crecimiento de las raíces está levantando y

destruyendo las aceras de las calles Alberic y Pintor Navarro Llorens lo que provocará tarde o

temprano un deterioro más grande y más costoso su reparación.

Por lo expuesto se propone la adopción del siguiente acuerdo:

1- Solicitar al Ayuntamiento la reparación de las aceras afectadas por las raíces en la C/

Alberic y C/ Pintor Navarro Llorens.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3

Calle Pintor Navarro Llorens

 

 

 

59



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 9

n
7
Z
 O

K
I/

 r
W

T
X
 H

9
2
3
 H

g
G

Y
 8

ad
6
 U

E
s=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 15/03/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3

Calle Alberic
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 11/05/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

DATA
30/03/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000021-00EXPEDIENT 12PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moción, que presenta el grup Popular, sobre reparació de les voreres afectades pel creixement
de les arrels arbòries.

 APROVATRESULTAT  CDI04-O-00004CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Desde el Grupo Popular estamos concienciados que una de las mejores formas de proteger

a los vecinos de la ciudad es con un mantenimiento adecuado de las aceras y calzadas. En

anteriores consejos hemos denunciado y solicitado la reparación de varias aceras que estaban en

muy mal estado y que podían perjudicar tanto al ciudadano, como al Consistorio en su

responsabilidad patrimonial.

Como se aprecia en las imágenes. El crecimiento de las raíces está levantando y

destruyendo las aceras de las calles Alberic y Pintor Navarro Llorens lo que provocará tarde o

temprano un deterioro más grande y más costoso su reparación.

Por lo expuesto se propone la adopción del siguiente acuerdo:

1- Solicitar al Ayuntamiento la reparación de las aceras afectadas por las raíces en la C/

Alberic y C/ Pintor Navarro Llorens.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 11/05/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

Calle Pintor Navarro Llorens
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 11/05/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

Calle Alberic

Es defensa la mateixa per José María Martí Molis, vocal del Partit PopularLa

Su prioridad son los ciudadanos y que circulen en libertad es por lo que se solicita que la

misma sea apoyada por el resto de grupos.

Respon a la Moció Penélope Teruel Reció, coordinadora del grup d'urbanisme

EL Servicio de Jardinería Sostenible, repara constantemente los alcorques y ramas de

árboles. El problema de los alcorques es un problema heredado, puesto qe se plantaron árboles de

gran crecimiento en alcorques pequeños, con el tiempo han crecido y se han agrietado. 

Nos informan que está previsto para el mes de mayo lo solicitado en la moción

Sotmes a votació s'aprova per unanimitat
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 11/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
MADRIGUERAS DE RATAS EN LA CALLE ARCHENA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la

Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio

las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar en el parque infantil 

 la existencia de madrigueras de ratas. En efecto: essituado entre las calles Archena y Yatova

común y signo para determinar las posibles plagas de estos roedores el avistamiento de

madrigueras. Las ratas excavan madrigueras especialmente en pilas de compost y debajo de

cobertizos. También construyen nidos bajo las tarimas del jardín. Esto supone un peligro

considerable para  la salud de los humanos y nuestros animales domésticos. Las enfermedades

más comunes transmitidas por las ratas incluyen la salmonelosis, la enfermedad de Weil, y la

tuberculosis. Las ratas también son reservorios de pulgas, ácaros y garrapatas y pueden producir

reacciones alérgicas agudas.

Adjuntamos a la presente moción imágenes gráficas tomadas en la visita.

Por lo expuesto, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de

acuerdo:

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo a la

mayor brevedad posible medidas de desratización, eliminación de las madrigueras y desinfección

en el parque situado entre las calles Archena y Yatova. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 11/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/4

2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 11/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

3/4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 11/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

4/4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/4

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000021

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 11:36

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:30

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000053-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
MADRIGUERAS DE RATAS EN LA CALLE ARCHENA

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la

Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio

las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar en el parque infantil 

 la existencia de madrigueras de ratas. En efecto: essituado entre las calles Archena y Yatova

común y signo para determinar las posibles plagas de estos roedores el avistamiento de

madrigueras. Las ratas excavan madrigueras especialmente en pilas de compost y debajo de

cobertizos. También construyen nidos bajo las tarimas del jardín. Esto supone un peligro

considerable para  la salud de los humanos y nuestros animales domésticos. Las enfermedades

más comunes transmitidas por las ratas incluyen la salmonelosis, la enfermedad de Weil, y la

tuberculosis. Las ratas también son reservorios de pulgas, ácaros y garrapatas y pueden producir

reacciones alérgicas agudas.

Adjuntamos a la presente moción imágenes gráficas tomadas en la visita.

Por lo expuesto, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de

acuerdo:

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo a la

mayor brevedad posible medidas de desratización, eliminación de las madrigueras y desinfección

en el parque situado entre las calles Archena y Yatova. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

4/4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

DATA
10/06/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 5

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 1PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Caus de rates al carrer Archena.Moció del Partit Popular presentada per Sr. José María Martí
Molins.

 APROVATRESULTAT  CDI04-O-00005CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS, DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la

Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio

las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar en el parque infantil 

 la existencia de madrigueras de ratas. En efecto: essituado entre las calles Archena y Yatova

común y signo para determinar las posibles plagas de estos roedores el avistamiento de

madrigueras. Las ratas excavan madrigueras especialmente en pilas de compost y debajo de

cobertizos. También construyen nidos bajo las tarimas del jardín. Esto supone un peligro

considerable para  la salud de los humanos y nuestros animales domésticos. Las enfermedades

más comunes transmitidas por las ratas incluyen la salmonelosis, la enfermedad de Weil, y la

tuberculosis. Las ratas también son reservorios de pulgas, ácaros y garrapatas y pueden producir

reacciones alérgicas agudas.

Adjuntamos a la presente moción imágenes gráficas tomadas en la visita.

Por lo expuesto, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de

acuerdo:
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo a la

mayor brevedad posible medidas de desratización, eliminación de las madrigueras y desinfección

en el parque situado entre las calles Archena y Yatova. 

 

10
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA
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Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

Vicepresidència cedeix la paraula al portaveu del grup Popular, José María Martí Molins

 "Muchas gracias, señora Vicepresidenta, hace unas semanas, unos meses el Partido

Popular visitó, y está visitando los diferentes barrios de esta Junta Municipal, concretamente

visitamos Soternes, allí los vecinos de Soternes nos expusieron varios de los problemas que hoy

justamente vamos a plantear, hoy vamos a plantear esos dos problemas, uno en esta moción y el

otro en la siguiente, dos problemas que nos dijeron los vecinos, uno es el tema de la calle

Archena, el parque infantil, y nosotros lo vimos, nos pareció espeluznante y bastante grave, que

había madrigueras de ratas, eso nos afecta a todos, a los ciudadanos.Ya sabéis que las ratas traen

problemas, enfermedades y no solamente a nosotros, como seres humanos, sino también a

nuestras mascotas, nuestros animales que dejamos en los parques para que se diviertan, para que

se expandan, se expansionen como nosotros, ellos muchas veces pueden o comerse una rata, o

una cría de rata,  o cualquier cosa, y pueden tener enfermedades, por éso esta moción quiere y
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

busca que el ayuntamiento tome cartas en el asunto sobre este tema, y concienciar que estamos

en un barrio que tiene una problemática importante con las  ratas, y sobre todo en zonas  como

puede ser el barrio de la llum o soternes, que están más cerca de campos, y donde hay más de

estos roedores, muchas gracias por escucharme."

 La Vicepresidenta cedeix la paraula a Javier García Rodríguez, vocal del grup socialista:

  "Buenas tardes, nos hemos puesto en contacto con la sección de control de plagas del

ayuntamiento, y nos han comunicado que ellos tienen constancia de todo ésto desde hace un año,

y desde hace un año tienen hecho un plan que consiste en una campaña de choque para controlar

a las madrigueras de las ratas, este plan lo que ha incluido es, por una parte se han determinado

zonas de riesgo de las madrigueras, se ha llevado a cabo un seguimiento de las madrigueras y se

ha hecho un tratamiento y una  neutralización de estas madrigueras, y luego,  en concreto en este

jardín de la calle Archena con Yatova se ha puesto un dispositivo enterrado que es revisado

periódicamente para controlar las madrigueras de la zona, está ya en proceso adjudicar el control

y la eliminación de esta plaga a una empresa adjudicataria a la que se va a encomendar esta tarea,

nosotros vamos a seguir insistiendo en este control de plaga, y como nos parece buena idea

vamos a votar a favor de la moción.

 José María  Martí Molins pregunta: ¿Qué tratamiento están aplicando?

Respón Javier García Rodríguez, vocal del grup Socialista: El tratamiento en una cuestión

técnica,  y técnicamente no me lo han explicado.

Realitzada la votació s'obté el següent resultat : unanimitat

Queda aprovada la moció per unanimitat
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/6

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
DETERIORO DE LOS PARQUES DE LA CALLE ALCACER

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR.

 

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la

Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio

las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar el deterioro que por

el uso y transcurso del tiempo se encuentran los parques situados en la Calle Alcacer. En

ocasiones las imágenes resultan mucho más gráficas y visuales que cualquier explicación, por lo

que decidimos adjuntar a la presente moción algunas imágenes demostrativas.

Por ello, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de acuerdo:

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo a la

mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento de los parques situados en

la Calle Alca.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/6
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INICIATIVA
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690879500726665656

INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/6

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000020

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 11:36

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 14:05

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000053-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
DETERIORO DE LOS PARQUES DE LA CALLE ALCACER

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR.

 

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la

Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio

las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar el deterioro que por

el uso y transcurso del tiempo se encuentran los parques situados en la Calle Alcacer. En

ocasiones las imágenes resultan mucho más gráficas y visuales que cualquier explicación, por lo

que decidimos adjuntar a la presente moción algunas imágenes demostrativas.

Por ello, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de acuerdo:

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo a la

mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento de los parques situados en

la Calle Alca.
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Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

DATA
10/06/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 6

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 2PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Deterioració dels parcs del carrer Alcacer.Moció del Partit Popular presentada per Sr. José
María Martí Molins.

 APROVATRESULTAT  CDI04-O-00006CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS, DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR.

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la

Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio

las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar el deterioro que por

el uso y transcurso del tiempo se encuentran los parques situados en la Calle Alcacer. En

ocasiones las imágenes resultan mucho más gráficas y visuales que cualquier explicación, por lo

que decidimos adjuntar a la presente moción algunas imágenes demostrativas.

Por ello, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de acuerdo:

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo a la

mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento de los parques situados en

la Calle Alcacer.
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SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

27



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 O

V
p
M

 u
0
lu

 e
kG

o
 v

d
S
e 

1
vU

O
 0

U
+

P
 4

z0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

28



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 O

V
p
M

 u
0
lu

 e
kG

o
 v

d
S
e 

1
vU

O
 0

U
+

P
 4

z0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

29



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 O

V
p
M

 u
0
lu

 e
kG

o
 v

d
S
e 

1
vU

O
 0

U
+

P
 4

z0
=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

La Vicepresidenta concedeix la paraula al portaveu del grup Popular, José María Martí :

"Ya os he explicado que, por la visita que hicimos a Soternes , los vecinos también nos

enseñaron como estaba de deteriorado el parque infantil, en las fotos que están en la moción se

puede ver el estado lamentable por el paso del tiempo, también hay que reconocer que ha estado

mucho tiempo sin poderse utilizar y disfrutar por los niños, por lo que   nos gustaría que el

Ayuntamiento, y desde esta Junta se apoyara para que se restaure y se mejore como han hecho en

otros parques del barrio, porque creo que fue el grupo Ciudadanos quienes presentaron hace unos

plenos, en un pleno anterior, algo también sobre los parques, y nos dijeron que se estaba

revisando y mejorando, esperemos que éste también, que Soternes tenga el reconocimiento que

se merece ya que es un barrio más de Olivereta, y uno de nuestras principales fronteras con

nuestro vecino Mislata, por lo expuesto  nos gustaría que apoyaran la moción. Muchas gracias."

Respón Andreu Soler, portaveu del grup Compromís: 

"Votarem a favor d'aquesta moció  però és necessari aclarir que les àrees de joc infantil

situades als carrers Archena i Iatova-Archena,  annex a la sala hipòstila estan incloses en el

projecte de remodelació i rehabilitació de àrees de joc de la ciutat, que es trova en aquest 

moment en fase d’estudi i remodelació del projecte.També estava previst dins de la programació

ordinaria del servei de jardinería sostenible per a la última semana del mes de maig, la revisió,
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

neteja, així com el pintat dels elements de joc de les àrees referenciades, així que anem a votar

també a favor.

José María Martí: Entonces, el que va a arreglar ¿es el de la calle Archena o el de la calle

Alcàcer?

Andreu Soler respon : "Serà Alcàsser, serà una errata.

Realitzada la votació s'obté el següent resultat : unanimitat

Queda aprovada la proposta alternativa per unanimitat
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

1.  

1.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació de alcorques, parcs i jardins de Extramurs i Olivereta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

¿Cuántos operarios se encargan del mantenimiento de los alcorques, parques y jardines en

los Distritos de Extramurs y Olivereta?

 

¿En que periodos del año se realiza el mantenimiento y limpieza de los alcorques?

 

 

¿Se utiliza algún producto o herbicida para evitar las malas hierbas? En caso de ser

afirmativo ¿Es perjudicial para los animales?

 

¿Cuántos alcorques tenemos en Olivereta y Extramurs? ¿Y alcorques vacíos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

1.  

1.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000022

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:30

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000053-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de alcorques, parcs i jardins de Extramurs i Olivereta

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

¿Cuántos operarios se encargan del mantenimiento de los alcorques, parques y

jardines en los Distritos de Extramurs y Olivereta?

 

¿En que periodos del año se realiza el mantenimiento y limpieza de los alcorques?

 

 

¿Se utiliza algún producto o herbicida para evitar las malas hierbas? En caso de ser

afirmativo ¿Es perjudicial para los animales?

 

¿Cuántos alcorques tenemos en Olivereta y Extramurs? ¿Y alcorques vacíos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 08/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/4

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000022

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:30

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000053-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000176-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de alcorques, parcs i jardins de Extramurs i Olivereta

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS

1.- ¿Cuántos operarios se encargan del mantenimiento de los alcorques, parques y

jardines en los Distritos de Extramurs y Olivereta? 

L’OAM de Parcs i Jardins Singulars disposa de 8 operaris/ies (5 Parc Oest, 2 Gran Via

Ferran el Catòlic i 1 en Jardí d'Hespèrides) sense comptar el personal operari assignat al Jardí del

Túria.

El servici de Jardineria Sostenible dedica als districtes indicats 11 operaris/ries distribuïts

en 5 brigades, dels que 8 operaris/ries es dediquen al manteniment vegetal en general, 1 operari/a

per a obra civil, 1 operari/a en reg i lampisteria i un/a altre/a per a mobiliari i jocs.

 

El OAM de Parques y Jardines Singulares dispone de 8 operarios/as (5 Parque Oeste, 2

Gran Vía Fernando el Católico y 1 en Jardín de las Hespèrides) sin contar el personal operario

asignado al Jardín del Turia.

El servicio de Jardinería Sostenible dedica a los distritos indicados 11 operarios/as

distribuidos en 5 brigadas, de los que 8 operarios/as se dedican al mantenimiento vegetal en
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 08/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/4

general, 1 operario/a para obra civil, 1 operario/a en riego y fontanería y uno/a otro/a para

mobiliario y juegos.

 

2.- ¿En que periodos del año se realiza el mantenimiento y limpieza de los alcorques?

El manteniment i neteja dels escocells es realitza durant tot l'any, segons necessitats.

El mantenimiento y limpieza de los alcorques se realiza durando todo el año, según

necesidades.

 

3.- ¿Se utiliza algún producto o herbicida para evitar las malas hierbas? En caso de ser

afirmativo ¿Es perjudicial para los animales?

No s’utilitzen herbicides per tal d’afavorir la flora adventícia com a suport de la

biodiversitat des de fa anys, donat que la vegetació herbàcia espontània no és perjudicial per a

l'arbre, és més, compleix una funció mediambiental i és refugi d'insectes depredadors, que

contribueixen al control de plagues.

Sobre la base de recomanacions de l'Organització Mundial de la Salut (OMS), que ha

classificat el glifosat com “probablement cancerigen per als éssers humans”, fa anys que no

s'empren herbicides químics i es realitza un control selectiu i mecànic rebaixant l'altura de les

herbes. En la mesura que els mitjans disponibles ho permeten, s'està duent a terme una campanya

de plantació d'herbàcies apropiades segons les dimensions dels escocells,   per a evitar d’esta

manera que sobreisquen d'estos.

Així mateix, el compromís d'augmentar la biodiversitat a la ciutat i eliminar o reduir al

màxim l'ús d'herbicides, justifica el canvi en el tractament i manteniment de l'espai existent en els

escocells de les voreres de la ciutat. El creixement natural de la vegetació adventícia augmenta la

fertilitat del sòl, influint significativament en la disminució de la seua compactació (les seues

arrels augmenten la renovació, ventilació i drenatge). Paral·lelament, dóna recer, refugi i aliment

a una diversitat que juga un paper important en la descomposició del sòl i, per tant en la riquesa

del substrat que dona vida a l'arbre. 

Puntualment, s’utilitza àcid acètic (vinagre concentrat), que no és tòxic per a persones ni

tampoc per a animals.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 08/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

3/4

No se utilizan herbicidas para favorecer la flora adventicia como apoyo a la biodiversidad

desde hace años, dado que la vegetación herbácea espontánea no es perjudicial para el árbol, es

más, cumple una función medioambiental y es refugio de insectos depredadores, que contribuyen

al control de plagas.

En base a recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS), que ha

clasificado el glifosato como “probablemente cancerígeno para los seres humanos”, hace años

que no se emplean herbicidas químicos y se realiza un control selectivo y mecánico rebajando la

altura de las hierbas. En la medida que los medios disponibles lo permiten, se está llevando a

cabo una campaña de plantación de herbáceas apropiadas según las dimensiones de los

alcorques, para evitar de esta manera que sobresalgan de estos.

Así mismo, el compromiso de aumentar la biodiversidad en la ciudad y eliminar o reducir

al máximo el uso de herbicidas, justifica el cambio en el tratamiento y mantenimiento del espacio

existente en los alcorques de las aceras de la ciudad. El crecimiento natural de la vegetación

adventicia aumenta la fertilidad del suelo, influyendo significativamente en la disminución de su

compactación (sus raíces aumentan la renovación, ventilación y drenaje). Paralelamente, da

cobijo, refugio y alimento a una diversidad que juega un papel importante en la descomposición

del suelo y, por lo tanto en la riqueza del sustrato que da vida al árbol.

Puntualmente, se utiliza ácido acético (vinagre concentrado), que no es tóxico para

personas ni tampoco para animales.

 

4.- ¿Cuántos alcorques tenemos en Olivereta y Extramurs? ¿Y alcorques vacíos? 

A l’Olivereta hi ha 2.428 escocells en el viari, dels quals 94 estan buits, pendents de

reposició, el que suposa un 3,8% del total d’escocells del districte. Durant l’execució del projecte

participatiu Una València més Verda II, pròximament en licitació, es plantarà arbrat als escocells

buits.

A Extramurs hi ha 2.638 escocells en el viari, dels quals hi ha 62 sense arbre, pendents de

reposició, el que significa un 2,35% del total dels escocells del districte. Estos escocells es

plantaran conforme tinguem recursos pressupostaris.

 

En Olivereta hay 2.428 alcorques en el viario, de los cuales 94 están vacíos, pendientes de

reposición, lo que supone un 3,8% del total de alcorques del distrito. Durante la ejecución del

proyecto participativo Una València más Verde II, próximamente en licitación, se plantará

arbolado a los alcorques vacíos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 08/06/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

4/4

En Extramuros hay 2.638 alcorques en el viario, de los cuales hay 62 sin árbol, pendientes

de reposición, lo que significa un 2,35% del total de los alcorques del distrito. Estos alcorques se

plantarán a medida que tengamos recursos presupuestarios.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

1.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació de la policia de barri en Olivereta i Extramurs

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

            En unos meses terminará el proceso de oposiciones de la policía local.

¿Cuántos nuevos agentes serán destinados a Olivereta y a Extramurs?

 

¿Se tiene previsto destinar nuevos agentes a la policía de Barrio?

 

 

¿En qué fecha estará terminada la comisaria del grupo GAMA en la C/ Brasil?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

1.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000023

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:30

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000053-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de la policia de barri en Olivereta i Extramurs

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

            En unos meses terminará el proceso de oposiciones de la policía local.

¿Cuántos nuevos agentes serán destinados a Olivereta y a Extramurs?

 

¿Se tiene previsto destinar nuevos agentes a la policía de Barrio?

 

 

¿En qué fecha estará terminada la comisaria del grupo GAMA en la C/ Brasil?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 01/06/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000023

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:30

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000053-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000356-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de la policia de barri en Olivereta i Extramurs

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En unos meses terminará el proceso de oposiciones de la policía local.

1-¿Cuántos nuevos agentes serán destinados a Olivereta y a Extramurs?

La distribución se hará  en función de la operatividad y teniendo en cuenta que la

ciudad es asimétrica, para ofrecer un mejor servicio y más ajustado a las necesidades

reales.

2-¿Se tiene previsto destinar nuevos agentes a la policía de Barrio?

Se incorporarán nuevos agentes a la Policía de Barrio.

3-¿En qué fecha estará terminada la comisaria del grupo GAMA en la C/ Brasil?

La ejecución de las obras está en función de las dotaciones presupuestarias y cuando

el trámite administrativo lo permita.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

1.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació en Extramurs i Olivereta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

De los datos trasladados por esta Juan en el año 2016, en la actualidad, ¿Cuántos

“gorrillas” hay en los distritos de Olivereta y Extramurs?

 

¿Cuántas sanciones se han impuesto a estas personas en los años 2019, 2020 y 2021?

 

 

¿Existe algún procedimiento para paliar la situación?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

1.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000024

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:30

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000053-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació en Extramurs i Olivereta

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

De los datos trasladados por esta Juan en el año 2016, en la actualidad, ¿Cuántos

“gorrillas” hay en los distritos de Olivereta y Extramurs?

 

¿Cuántas sanciones se han impuesto a estas personas en los años 2019, 2020 y 2021?

 

 

¿Existe algún procedimiento para paliar la situación?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 01/06/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000024

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:30

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000053-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000357-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació en Extramurs i Olivereta

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

De los datos trasladados por esta Juan en el año 2016, en la actualidad,

1- ¿Cuántos “gorrillas” hay en los distritos de Olivereta y Extramurs?

2-¿Cuántas sanciones se han impuesto a estas personas en los años 2019, 2020 y 2021?

3-¿Existe algún procedimiento para paliar la situación

Respuesta única:

La Policía Local realiza vigilancias y actuaciones para el control de actividades no

autorizadas en la vía pública. En lo que hace referencia a estas personas, es una situación

que se ha de afrontar no solo desde el ámbito policial si no que requiere, además, atención y

apoyo de carácter social por las características de este colectivo.

Por otra parte, hay que tener en cuenta las propuestas de sanción que se generan y

que luego no se pueden hacer efectivas ante la imposibilidad de notificar la sanción al

interesado, que suele carecer de una dirección o domicilio conocido.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE CONTROL ADMINISTRATIU CARLOS ENRIQUE GALIANA LLORENS 28/05/2021 ACCVCA-120 12628914404297326693

3257599828594357189

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000024

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:03

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:30

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000053-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1911-2021-000180-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1911 - REG. CULT.FESTIVA, REL. MITJANS, INNOVACIÓ, COMERÇ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació en Extramurs i Olivereta

De conformitat amb la informació facilitada per l'empresa col·laboradora en la gestió del

procediment sancionador en matèria de multes de trànsit, sense que siga possible discriminar per

districtes, s'han imposat les següents denúncies:

 

2019: 103

2020: 80

2021: 6
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació de incompliments de la normativa derivada de la Pandemia COVID 19 durant Estat
d'Alarma

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

1.- ¿Cuántas fiestas ilegales se han detectado hasta la finalización del estado de alarma en

la demarcación de la Junta Municipal de Abastos?

 

2.- ¿Cuántas denuncias por fiestas ilegales se han cursado a la Policia Local de Valencia en

la demarcación de Abastos?

 

3.- ¿Y por no cumplir la con la obligatoriedad del uso de mascarilla?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000029

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:28

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000053-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de incompliments de la normativa derivada de la Pandemia COVID 19 durant Estat
d'Alarma

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

1.- ¿Cuántas fiestas ilegales se han detectado hasta la finalización del estado de alarma en

la demarcación de la Junta Municipal de Abastos?

 

2.- ¿Cuántas denuncias por fiestas ilegales se han cursado a la Policia Local de Valencia en

la demarcación de Abastos?

 

3.- ¿Y por no cumplir la con la obligatoriedad del uso de mascarilla?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 01/06/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000029

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:28

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000053-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000358-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació de incompliments de la normativa derivada de la Pandemia COVID 19 durant Estat
d'Alarma

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

1.- ¿Cuántas fiestas ilegales se han detectado hasta la finalización del estado de alarma en

la demarcación de la Junta Municipal de Abastos?

2.- ¿Cuántas denuncias por fiestas ilegales se han cursado a la Policia Local de València en

la demarcación de Abastos?

3.- ¿Y por no cumplir con la obligatoriedad del uso de mascarilla?

 

Respuesta única:

Es necesaria más concreción en el planteamiento de las preguntas. No obstante los

datos más recientes están pendientes de elaborar.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

1.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Publicitat i transparència de les actuacions i activitats de la Junta Municipal d'Abastos

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

 

¿En qué lugar de la página web del Ayuntamiento de Valencia están publicadas los datos,

actividades y demás información propia de un gobierno transparente que afecte a la

actividad administrativa y presupuestada de la Junta Municipal de Abastos las actividades

de la Junta Municipal en la web del Ayuntamiento?

 

¿Se tiene planteado la implantación y apertura de alguna red social exclusiva para la Junta

Municipal de Abastos con el fin de llegar mejor a los vecinos de Extramurs y Olivereta en

congruencia con la función de descentralización que le es propia a las Juntas Municipales.

 

 

¿Qué medidas está implementando la Junta para hacer llegar su actividad a todos los

vecinos de su demarcación?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

1.  

1.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000025

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:29

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000053-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Publicitat i transparència de les actuacions i activitats de la Junta Municipal d'Abastos

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

 

¿En qué lugar de la página web del Ayuntamiento de Valencia están publicadas los

datos, actividades y demás información propia de un gobierno transparente que afecte a la

actividad administrativa y presupuestada de la Junta Municipal de Abastos las actividades

de la Junta Municipal en la web del Ayuntamiento?

 

¿Se tiene planteado la implantación y apertura de alguna red social exclusiva para la

Junta Municipal de Abastos con el fin de llegar mejor a los vecinos de Extramurs y

Olivereta en congruencia con la función de descentralización que le es propia a las Juntas

Municipales.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1.  ¿Qué medidas está implementando la Junta para hacer llegar su actividad a todos los

vecinos de su demarcación?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PARTICIPACIÓ
CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

ELISA VALIA COTANDA 08/06/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000025

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:29

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000053-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000135-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Publicitat i transparència de les actuacions i activitats de la Junta Municipal d'Abastos

Respuesta

1.- En la web municipal, en el apartado destinado a Gobierno Abierto/ Participación, se

puede encontrar la información referida a Las Juntas Municipales de Distrito, Funciones,

Consejos, Actividades culturales y grupos de trabajo.

2 y 3.-   Por la Delegación de Participación ciudadana y Acción Vecinal, se estima

necesario promover la gestión del Ayuntamiento y difundir información de interés y relevancia

para la ciudadanía, como son las actividades culturales propuestas por los grupos de trabajo de

las Juntas. Para ello se contrata publicidad y cartelería y se utilizan los perfiles corporativos del

Servicio de Descentralización y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de València en las

redes sociales (Facebook, Twitter e Instagram) para mejorar y hacer llegar la información sobre

las actividades de la Junta a un número mayor de vecinos y vecinas, no siendo necesario la

creación de una red social propia de cada una de las Juntas municipales de distrito.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/2

1.  

1.  

1.  

1.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Aparcament en Oliverete i Extramurs

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

                   Nuestros distritos sufren una problemática muy común en Valencia, la falta de

aparcamiento. En base a este asunto se formula las siguientes preguntas:

 

¿El Ayuntamiento tiene pensado aumentar el número de aparcamientos públicos en los

distritos de Olivereta y Extramurs?

 

Existiendo distintos solares o descampados en el ámbito de la Junta Municipal de Abastos

que en la realidad fáctica los vecinos utilizan para estacionar sus vehículos, ¿Tiene pensado

el Ayuntamiento alguna acción o medida sobre esta realidad?

 

¿Cuántas zonas azules de aparcamiento hay en Olivereta y Extramurs?

 

 

¿Cuántas plazas de aparcamiento reservada para personas con diferentes capacidades

existen en Olivereta y Extramurs?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/2
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

1.  

1.  

1.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000026

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:29

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000053-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Aparcament en Oliverete i Extramurs

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

                   Nuestros distritos sufren una problemática muy común en Valencia, la falta de

aparcamiento. En base a este asunto se formula las siguientes preguntas:

 

¿El Ayuntamiento tiene pensado aumentar el número de aparcamientos públicos en

los distritos de Olivereta y Extramurs?

 

Existiendo distintos solares o descampados en el ámbito de la Junta Municipal de

Abastos que en la realidad fáctica los vecinos utilizan para estacionar sus vehículos, ¿Tiene

pensado el Ayuntamiento alguna acción o medida sobre esta realidad?

 

¿Cuántas zonas azules de aparcamiento hay en Olivereta y Extramurs?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

1.  

 

¿Cuántas plazas de aparcamiento reservada para personas con diferentes capacidades

existen en Olivereta y Extramurs?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 08/06/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000026

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:29

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000053-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1909-2021-000235-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1909 - REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATGES, ACÚSTICA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Aparcament en Oliverete i Extramurs

 1. ¿El Ayuntamiento tiene pensado aumentar el número de aparcamientos públicos en los

distritos de Olivereta y Extramurs?

Por parte del Servicio de Movilidad no está prevista la construcción de aparcamientos

públicos en estos distritos a corto o medio plazo.

 

 2. Existiendo distintos solares o descampados en el ámbito de la Junta Municipal de

Abastos que en la realidad fáctica los vecinos utilizan para estacionar sus vehículos, ¿Tiene

pensado el Ayuntamiento alguna acción o medida sobre esta realidad?

El servicio de Movilidad no tiene competencia sobre el destino de ninguna parcela en este

ámbito.

 

3. ¿Cuántas zonas azules de aparcamiento hay en Olivereta y Extramurs?

 En estos estos distritos hay plazas de estacionamiento regulado en las siguientes calles:

 DISTRITO 7. L´ OLIVERETA 285 plazas azules                                                                 

                                    

CALLES                                                                                                         
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 08/06/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

C./ LINARES                                                                                                  

C./ LORCA c

c./ DEMOCRACIA                                                                                                         

C./ BRASIL                                                                                                     

AVDA. DEL CID

 

DISTRITO 3. EXTRAMURS           793 plazas azules                                                           

                                

 CALLES                                                                                                         

C/ JATIVA                                                                                                       

C./ BAILEN                                                                                                     

C./ GUILLEM DE

CASTRO                                                                                                         

C./ JESUS                                                                                                      

C./ SAN VICENTE MARTIR                                                                                                 

      

PLZ. VANNES                                                                                              

C./ ESPARTERO                                                                                                           

PL. OBISPO AMIGO                                                                                                    

C./ SAN FRANCISCO DE BORJA

                                                                                                           

PL. ROJAS CLEMENTE

                                                                                                            

C/ BOTÁNICO                                                                                               

C/ LEPANTO                                                                                                 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 08/06/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

3/3

C./ SIMON ORTIZ                                                                                                         

C./ JUAN DE MENA                                                                                                     

C./ BORRULL                                                                                                

C./ BEATO GASPAR BONO

                                                                                                      

C./ QUART                                                                                                     

C/ JUAN LLORENS                                                                                                     

G.V. FDO.CATOLICO CON

AZCARRAGA                                                                                              

AVD. SAN JOSE DE LA MONTAÑA

                                                                                                       

C./ ALBACETE                                                                                              

C./ PINTOR BENEDITO

                                                                                                            

PLZ. PINTOR

SEGRELLES                                                                                                        

PASEO PECHINA        

 

4. ¿Cuántas plazas de aparcamiento reservada para personas con diferentes capacidades

existen en Olivereta y Extramurs?

 Olivereta 123 PMR

 Extramurs 104 PMR
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

1.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situació embornals de les aigües

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

¿Cada cuánto tiempo se limpia los sumideros de las aguas incluidos en el ámbito territorial

de Abastos?

 

¿Cuántas quejas o avisos relacionados con roblemas en los sumideros del ámbito de

abastos ha recibido el Ayuntamiento desde el 1 de enero de 2021?

 

 

Conociendo por visitas realizadas y conversaciones con los vecinos de la existencia de

badenes y numerosos charcos de agua en parcelas y solares sin edificar del ámbito de la

Junta Municipal y más concretamente de los solares situados en las calles san Miguel de

Soternes, Arquitecto Ribes y Hermanos Rivas ¿Qué medidas tiene previsto realizar el

Ayuntamiento con esta problemática que trasladan los vecinos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

1.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000027

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:29

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000053-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació embornals de les aigües

 

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

¿Cada cuánto tiempo se limpia los sumideros de las aguas incluidos en el ámbito

territorial de Abastos?

 

¿Cuántas quejas o avisos relacionados con roblemas en los sumideros del ámbito de

abastos ha recibido el Ayuntamiento desde el 1 de enero de 2021?

 

 

Conociendo por visitas realizadas y conversaciones con los vecinos de la existencia

de badenes y numerosos charcos de agua en parcelas y solares sin edificar del ámbito de la

Junta Municipal y más concretamente de los solares situados en las calles san Miguel de

Soternes, Arquitecto Ribes y Hermanos Rivas ¿Qué medidas tiene previsto realizar el

Ayuntamiento con esta problemática que trasladan los vecinos?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DEL CICLE INTEGRAL DE
L'AIGUA

ELISA VALIA COTANDA 10/06/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000027

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:29

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000053-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000157-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació embornals de les aigües

Respuesta

1.-  Aproximadamente cada trimestre.

2.-  43.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
COORDINADOR/A GENERAL DE DESENVOLUPAMENT URBANO I
HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA I HABITATGE

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA 09/06/2021 ACCVCA-120 86957229338707991661
891186022688231946

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000027

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:29

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000053-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000316-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació embornals de les aigües

RESPUESTA A LA PREGUNTA PLANTEADA POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

Desde la delegación de Desarrollo Urbano se ha previsto actuar en la reurbanización del

entorno de estos solares, mejorando las condiciones y dimensiones de firmes y aceras, y

conectando la calle Arte Mayor de la Seda con Hermanos Rivas.

En este momento, el proyecto de actuación se encuentra ya preparado, y se prevé disponer

en julio del presupuesto para poder comenzar el proceso de licitación de las obres.

Una vez estén ejecutadas estas obras, desde la delegación de Ecologia Urbana se podrá

ejecutar la zona verde prevista en este espacio.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PATRIMONI MUNICIPAL MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 09/06/2021 ACCVCA-120 14281371616501329959

7769746128960703665

RESPOSTA INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000027

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:29

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000053-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1905-2021-000233-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1905 - REG.SERV.SOCIALS, HABITATGE, PATRIMONI MUNICIPAL

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situació embornals de les aigües

En relació amb les preguntes presentades pel vocal José Maria Martí Molins del Grup

Municipal Popular al Consell de Districte de la Junta Municipal d’Abastos, a celebrar en sessió

de 10 de juny de 2021, amb l’assumpte “Situació embornals de les aigües”, s’aporten les

respostes següents: 

Coneixent per visites realitzades i converses amb els veïns de l'existència de guals i

nombrosos tolls d'aigua en parcel·les i solars sense edificar de l'àmbit de la Junta Municipal

i més concretament dels solars situats als carrers sant Miguel de Soternes, Arquitecte Ribes

i Germans Rivas, Quines mesures té previst realitzar l'Ajuntament amb aquesta

problemàtica que traslladen els veïns?  

En relació a la pregunta i exclusivament respecte de les propietats municipals existents a

l'entorn de San Miguel de Soternes i de l'ús que tenen, esta és la informació disponible: 

En l'àmbit del solar delimitat pels carrers EP Salvador Salom (paral·lela), de la Ciutat de

Mislata i Alcàsser, així com Senda de San Miguel de Soternes existen les propietats municipals

que s'han inclòs en el polígon de trama blava en la imatge adjunta, obtinguda del visor del

Sistema de Gestió Patrimonial (SIGESPA): 

Les propietats municipals comprenen les finques amb les següents referències catastrals,

amb una superfície globalment considerada d'aproximadament 5.225 m² (l’illa de cases completa

tindria uns 6.465 m²):

 - 2825001YJ2722F (inventariada amb codi 1.S2.467, 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PATRIMONI MUNICIPAL MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 09/06/2021 ACCVCA-120 14281371616501329959

7769746128960703665

RESPOSTA INICIATIVA

2/3

- 2825007YJ2722D 

- 2825017YJ2722D 

- 2825008YJ2722D 

Segons la informació que ofereix SIGESPA, la major part d’eixa superfície està qualificada

pel planejament com a educatiu cultural, i inclou un vial que discorrerà de nord a sud i un espai

lliure a l'est d'este vial.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PATRIMONI MUNICIPAL MARIA ISABEL LOZANO LAZARO 09/06/2021 ACCVCA-120 14281371616501329959

7769746128960703665

RESPOSTA INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 12/05/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Proliferació abundant de coloms en els districtes d'Extramurs i Olivereta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

                               Desde hace varias semanas, vecinos de diferentes zonas de los barrios de

Extramurs y Olivereta, nos han trasladado su preocupación por el notable aumento de la

población de palomas. Muchos balcones, terrazas y zonas donde puede haber comida sufren esta

plaga que produce insalubridad y molestias a los vecinos.

            Por este motivo, se eleva a la Junta, la siguiente propuesta de acuerdo:

 

Solicitar al Ayuntamiento el aumento de medidas para la reducción de la población de

palomas en los distritos de Olivereta y Extramurs.

 

Que desde el Grupo de Trabajo de Urbanismo de la Junta, se lleve a cabo un estudio de las

zonas más perjudicadas por la proliferación de palomas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 12/05/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

1.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000028

DATA I HORA ENTRADA
12/05/2021 12:04

DATA I HORA REGISTRE
12/05/2021 12:29

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000053-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Proliferació abundant de coloms en els districtes d'Extramurs i Olivereta

 

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

                               Desde hace varias semanas, vecinos de diferentes zonas de los barrios de

Extramurs y Olivereta, nos han trasladado su preocupación por el notable aumento de la

población de palomas. Muchos balcones, terrazas y zonas donde puede haber comida sufren esta

plaga que produce insalubridad y molestias a los vecinos.

            Por este motivo, se eleva a la Junta, la siguiente propuesta de acuerdo:

 

Solicitar al Ayuntamiento el aumento de medidas para la reducción de la población

de palomas en los distritos de Olivereta y Extramurs.

 

Que desde el Grupo de Trabajo de Urbanismo de la Junta, se lleve a cabo un estudio

de las zonas más perjudicadas por la proliferación de palomas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

1.  

1.  

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

DATA
10/06/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000053-00EXPEDIENT 10PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Proliferació abundant de coloms en els districtes d'Extramurs i Olivereta.Moció del Partit
Popular presentada per Sr. José María Martí Molins.

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI04-O-00004CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS , DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

                        Desde hace varias semanas, vecinos de diferentes zonas de los barrios de

Extramurs y Olivereta, nos han trasladado su preocupación por el notable aumento de la

población de palomas. Muchos balcones, terrazas y zonas donde puede haber comida sufren esta

plaga que produce insalubridad y molestias a los vecinos.

            Por este motivo, se eleva a la Junta, la siguiente propuesta de acuerdo:

Solicitar al Ayuntamiento el aumento de medidas para la reducción de la población de

palomas en los distritos de Olivereta y Extramurs.

Que desde el Grupo de Trabajo de Urbanismo de la Junta, se lleve a cabo un estudio de las

zonas más perjudicadas por la proliferación de palomas.

 La Vicepresidenta cedeix la paraula per a defensar la moció a la vocal del partit Popular,

Adela García:

Vocal Partido Popular:

  Buenas tardes, soy Adela, señora Presidenta de este tema, de esta moción, nosotros ya

presentamos una moción muy parecida, bueno igual, que esta en otra Junta y se solucionó, no
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

obstante, desde hace varias semanas vecinos de diferentes zonas de los barrios de Extramurs y

Olivereta nos han trasladado su preocupación por el notable aumento de población de palomas,

muchos balcones, terrazas y zonas donde pueden estar estas palomas, están produciendo una

plaga, que a nuestro criterio produce insalubridad, molestias e incluso enfermedades, yo me he

preocupado cuando me ha llegado toda esta queja de visitarlo, a parte de lo que yo veo

diariamente en todo este barrio, en los dos barrios en Extramurs y en Olivereta, la calle

Democracia, Nicolás Estévanez, Poeta Alberola, Plaza de Arturo Piera, Totana,   no os podéis

imaginar la cantidad de palomas que tenemos ubicadas en esa zona, muchísimas, incluso ya no es

que molesten a las terrazas, balcones, es que ya hasta las cafeterías, los restaurantes que tenemos

ahí, los dueños se quejan, incluso a clientes que están tomando una cervecita o un café les han

defecado encima, por lo que, nosotros lo que rogamos y solicitamos al Ayuntamiento es el

aumento de medidas para la reducción de la población de palomas en los distritos de Olivereta y

Extramurs, yo supongo que esto será común en toda Valencia, pero claro, a nosotros nos

preocupan nuestros barrios, y luego que, desde el grupo de trabajo de urbanismo de la Junta, se

lleven a cabo un estudio de las zonas más perjudicadas, por la proliferación de palomas,

simplemente es éso que os toméis interés porque realmente consideramos que es un problema

grave, yo voy todas las mañanas a andar, y ya últimamente me he encontrado dos palomas

muertas, que al día siguiente, cuando he vuelto, por supuesto, que no estaban, las han retirado,

inmediatamente, con lo cual rogamos que toméis medidas y se solucione lo antes posible, muchas

gracias.

 Pren la paraula la coordinadora del grup d'Urbanisme de la Junta Municipal, Penélope Teruel:

 " Lo primero que yo quiero contar, del argumentario que me han dado porque me parece

interesante, que es un poco a nivel informativo, y quizás hay mucha gente que no lo sabe es,

cuáles son las condiciones en las que se está trabajando con el tema de las palomas, y creo que es

interesante destacarlo porque al final es un poco el carácter de este gobierno que hay en el

Ayuntamiento, y es que las palomas en sí mismas no se consideran una plaga, de acuerdo, por lo

tanto con un espíritu de no matarlas, se plantean otras formas de hacer un control de esta

población, os voy a decir un poco cuales son los cuatro puntos sobre los que están girando ese

control de plagas de población de las palomas, que por cierto, un compañero me acaba de pasar

el dato que hay censadas unas 24.600 palomas en la ciudad de Valencia, y unas 19000 de

tórtolas, que no son palomas, o sea no toda la población son palomas, como curiosidad. 

     Sabemos que las palomas es un animal que es habitual, y   tenemos que aprender a 

convivir con los animales, no es lo mismo una rata o una cucaracha que otros tipos de animales,

igual que tenemos que convivir con los gatitos, con los perritos que tenemos, no es exactamente

lo mismo, pero es el espíritu que se tiene, es un programa que es a largo plazo, es decir que surte

sus efectos no de una día para otro como si las erradicas de otras maneras, por lo que,

sintetizando  los cuatro puntos  se utilizan son:
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

  La administración a través de tolvas que se van instalando a lo largo de la ciudad de un

pienso anticonceptivo para que los huevos no sean viables. Esta es una de las cosas, se están

instalando palomares ecológicos en diferentes puntos de la ciudad para tener la concentración

controlada   y localizadas, de alguna manera, para saber cuándo están haciendo la puesta,   qué

hacen en el anidamiento,  y conocer como están funcionando ellas como población, así se evita el

control del nacimiento de mucho pichoncitos.

  Luego, el requerimiento que se está haciendo a los propietarios de viviendas abandonadas

o deshabitadas, los cerramientos de las mismas, cómo están cerradas estas viviendas para evitar,

porque una de las cosas que tenemos que tener en cuenta es que el Ayuntamiento no tiene

potestad sobre las fachadas y balcones que son unas cuestiones particulares.

  Y la última es la realización de campañas de concienciación y la sensibilización

ciudadana a cerca de la importancia de la alimentación controlada de las palomas, ésto es uno de

los puntos que hace muchas veces que haya concentraciones de palomas en ciertos sitios.

  Ésto es un poco, los cuatro puntos que yo quería contar para saber realmente lo que se

está haciendo.

   Por otro lado, cuando ha llegado esta moción, la corporación lo que está haciendo es un 

aumento de las medidas de reducción de la población de palomas. 

  En Olivereta y en el distrito de Extramurs, con el objetivo de intentar reducir las que hay

se han puesto varios dispensadores esterilizantes de las palomas, hay uno a unos 600 metros de

uno de los puntos concretos que se mencionan en la moción, y luego alrededor de 1.800 metros

hay dos o tres más, que se han puesto alrededor de este perímetro,  pero, sobre todo, el factor que

se ha encontrado, el mayor problema es el de las viviendas que están vacías,en  cuyas fachadas

no hay nadie que las disperse,  y luego el hecho de la gente que las alimenta, éste es un problema

de concienciación ciudadana y depende de en qué sitios porque yo también soy afectada de

palomas y me he fijado, hay ciertos puntos de la ciudad que ves a gente que va adrede a

alimentarlas

  Por tanto, lo que se  propone, no obstante lo anteriormente expuesto, es que estas zonas se

valorarán como punto conflictivo para aumentar las futuras actuaciones en estos entornos, para

poder facilitar la convivencia entre ellas y nosotros, pero no con el objetivo de exterminarlas

como tal, como hemos comentado antes, sino hacer un control más efectivo, y como se hacía

mención al grupo de trabajo de urbanismo, nosotros como junta de distrito, y yo me siento

apelada en particular, hemos planteado la posibilidad de hacer una campaña de información en

esos puntos que son específicos, en los que están detectados, en los que hay gente que se dedica a

alimentar, porque es que está prohibido según la ordenanza, es  éso o empezar a  multar a todo el

mundo que lo haga, muchas veces, es gente muy mayor que por ignorancia, y por costumbre

sigue manteniéndolo,  por lo que desde la Delegación dependiente de  Bienestar animal, de la que
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 14/07/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

es responsable Gloria Tello  se propone  aumentar la vigilancia y hacer un estudio más específico

de lo que está pasando allí, y desde la Junta lo que proponemos es hacer una campaña de

publicidad muy puntual en esos sitios que tengamos detectados, lo más fácil para nosotros es a

través de cartelería, informando primero que según la ordenanza municipal   no se puede

alimentar,  y segundo  los motivos por los que no se debe alimentar, para hacer una campaña de

concienciación a estas personas, por ejemplo en los mercados, en el Mercado de Castilla en la

entrada, hay miles de palomas porque la gente sale a tirar el pan cuando sale de la compra, yo lo

veo todos los días, este tipo de cosas, intentar detectar, sabiendo cómo son. Y luego hay una cosa

que es importante también apelar en la misma publicidad, no denunciar, pero sí decirle a la gente

o comunicar al Ayuntamiento esos puntos donde hay gente que están comportándose de manera

incívica, porque al Ayuntamiento, que es un ente muy grande,  hay que decirle dónde están esos

puntos detectados, y éso es lo que proponemos.

  La propuesta  es lo que se está planteando, por parte de la Delegación de Bienestar animal

realizar un mayor control para poder reducir la población y facilitar que haya una mejor

convivencia, aunque ya se han aumentado las acciones, e insistir más en esos puntos más

problemáticos,  y por nuestra parte, como  Junta, hacer una campaña de concienciación, en esos

lugares  que tengamos detectados, éso es lo que planteamos como moción alternativa. 

Votació de la proposta alternativa:

Realitzada la votació s'obté el següent resultat : unanimitat

Queda aprovada la proposta alternativa per unanimitat
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000080-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación actual de los proyectos seleccionados en el “Decidim Valencia 2020/2021”

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

El 11 de marzo de 2021, se publicaron los resultados de los presupuestos participativos

“Decidim Valencia 2020-2021”. Al ser unas inversiones que han sido propuestas y votadas por

los vecinos de la ciudad y en virtud de la transparencia, algunos vecinos de esta Junta Municipal

nos han trasladado la imposibilidad de conocer el estado de ejecución de los proyectos, ya que

esa opción no se encuentran recogida en la página web.

¿Tiene pensado el Ayuntamiento publicar el estado de ejecución de los proyectos

ganadores del Decidim Valencia 2020-2021?

¿Cuál es el estado de ejecución de los proyectos de Olivereta?

¿Cuál es el estado de ejecución de los proyectos de Extramurs?

En referencia convocatorias anteriores del Decidim Valencia descentralizadas por barrios.

¿Qué problema tienen las propuestas 2025, 2084, 2362, 2368 y 2476 de los presupuestos

participativos 2018/2019 para que no se hayan terminado de ejecutar?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000035

DATA I HORA ENTRADA
28/09/2021 13:08

DATA I HORA REGISTRE
29/09/2021 09:32

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000080-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación actual de los proyectos seleccionados en el “Decidim Valencia 2020/2021”

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

El 11 de marzo de 2021, se publicaron los resultados de los presupuestos participativos

“Decidim Valencia 2020-2021”. Al ser unas inversiones que han sido propuestas y votadas por

los vecinos de la ciudad y en virtud de la transparencia, algunos vecinos de esta Junta Municipal

nos han trasladado la imposibilidad de conocer el estado de ejecución de los proyectos, ya que

esa opción no se encuentran recogida en la página web.

¿Tiene pensado el Ayuntamiento publicar el estado de ejecución de los proyectos

ganadores del Decidim Valencia 2020-2021?

¿Cuál es el estado de ejecución de los proyectos de Olivereta?

¿Cuál es el estado de ejecución de los proyectos de Extramurs?

En referencia convocatorias anteriores del Decidim Valencia descentralizadas por

barrios. ¿Qué problema tienen las propuestas 2025, 2084, 2362, 2368 y 2476 de los

presupuestos participativos 2018/2019 para que no se hayan terminado de ejecutar?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000080-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación de la Casa del Agua

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

La Casa del Agua de Valencia fue construida en los años 80, esta situada en el tramo del

viejo cauce junto al barrio de Nou Moles, como homenaje a la traída de aguas del Turia. En la

actualidad esta edificación presenta un aspecto degradado, con basura acumulada, estanques

secos y pintadas por todos lados.

¿Se va a realizar alguna actuación en este edificio?

¿Cuál será su utilidad?

¿Cada cuánto tiempo se limpia la zona y el edificio?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000036

DATA I HORA ENTRADA
28/09/2021 13:08

DATA I HORA REGISTRE
29/09/2021 09:32

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000080-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación de la Casa del Agua

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

La Casa del Agua de Valencia fue construida en los años 80, esta situada en el tramo del

viejo cauce junto al barrio de Nou Moles, como homenaje a la traída de aguas del Turia. En la

actualidad esta edificación presenta un aspecto degradado, con basura acumulada, estanques

secos y pintadas por todos lados.

¿Se va a realizar alguna actuación en este edificio?

¿Cuál será su utilidad?

¿Cada cuánto tiempo se limpia la zona y el edificio?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000080-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación de abandono de las señales verticales con el nombre de la calle

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Durante estos meses se han visto que hay señales verticales con nombre de calles en

nuestra demarcación que están descoloridas y poco visibles. Adjuntamos en la pregunta fotos de

algunas señales.

¿Piensa el Ayuntamiento retirar o sustituir las señales verticales en mal estado?

¿Cada cuánto tiempo se revisa el estado de las señales verticales?

¿Cuantas quejas o protestas han recibido en el 2020 y 2021 sobre la localización de señales

verticales?

¿Cuantas señales verticales hay en nuestra demarcación?

¿En qué partida presupuestaria están recogidas la colocación, recambio de señales

verticales?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000037

DATA I HORA ENTRADA
28/09/2021 13:08

DATA I HORA REGISTRE
29/09/2021 09:31

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000080-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación de abandono de las señales verticales con el nombre de la calle

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Durante estos meses se han visto que hay señales verticales con nombre de calles en

nuestra demarcación que están descoloridas y poco visibles. Adjuntamos en la pregunta fotos de

algunas señales.

¿Piensa el Ayuntamiento retirar o sustituir las señales verticales en mal estado?

¿Cada cuánto tiempo se revisa el estado de las señales verticales?

¿Cuantas quejas o protestas han recibido en el 2020 y 2021 sobre la localización de

señales verticales?

¿Cuantas señales verticales hay en nuestra demarcación?

¿En qué partida presupuestaria están recogidas la colocación, recambio de señales

verticales?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000080-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Reparación de los contenedores de las C/ Ángel Guimerá, C/ Literato Gabriel Miró y Avenida
del Cid

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Vecinos de Olivereta y Extramurs han trasladado al Grupo Popular su malestar por el mal

estado de algunos contendores y nos han enviado imágenes.

¿Piensa el Ayuntamiento sustituir estos contenedores?

¿Cuál es el procedimiento para detectar los contenedores en mal estado?

¿Cuántos contenedores han sido sustituidos en Olivereta y Extramurs?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/3

Avenida del Cid, 88             
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

3/3

            

C/ Literato Gabriel Miró, nº 29
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000038

DATA I HORA ENTRADA
28/09/2021 13:08

DATA I HORA REGISTRE
29/09/2021 09:31

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000080-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Reparación de los contenedores de las C/ Ángel Guimerá, C/ Literato Gabriel Miró y Avenida
del Cid

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Vecinos de Olivereta y Extramurs han trasladado al Grupo Popular su malestar por el mal

estado de algunos contendores y nos han enviado imágenes.

¿Piensa el Ayuntamiento sustituir estos contenedores?

¿Cuál es el procedimiento para detectar los contenedores en mal estado?

¿Cuántos contenedores han sido sustituidos en Olivereta y Extramurs?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3

Avenida del Cid, 88             
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3

            

C/ Literato Gabriel Miró, nº 29
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000080-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Ausencia total de inversiones en el barrio de la Olivereta

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En el presupuesto territorializados de 2021 en Olivereta se consignó Ahora que se0 euros. 

está elaborando el presupuesto 2022 ¿Tiene previsto seguir sin invertir ni un euro en

Olivereta?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000039

DATA I HORA ENTRADA
28/09/2021 13:08

DATA I HORA REGISTRE
29/09/2021 09:30

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000080-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Ausencia total de inversiones en el barrio de la Olivereta

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En el presupuesto territorializados de 2021 en Olivereta se consignó Ahora0 euros. 

que se está elaborando el presupuesto 2022 ¿Tiene previsto seguir sin invertir ni un euro en

Olivereta?

18



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 j
xt

p
 P

N
ke

 M
X
D

k 
Y
3
8
l 
m

4
aL

 O
6
S
S
 U

S
c=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/41.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000080-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Grave situación del estado del Complejo del Mercado de Abastos

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Nos ha llegado a nuestro conocimiento, por vecinos, la grave situación de abandono que

tiene el Mercado de Abastos y estos vienen observando con gran preocupación.

Este Complejo, que también es sede de nuestra Junta Municipal, es punto de encuentro de

los vecinos, un lugar de esparcimiento intelectual y físico del barrio de Arrancapins.

El Complejo arroja una situación, tal y como nos han detallado los vecinos, de falta de

mantenimiento, irresponsabilidad de los dueños de los perros y falta de viviendas de acogida para

las personas que no tienen hogar.

Más detalladamente la falta de mantenimiento se concreta en la existencia de baldosas y

vidrieras rotas, zonas ajardinadas deterioradas y con socavones.

Respecto a la irresponsabilidad de los dueños de los perros, se concreta en que muchos

perros están sueltos y no hacen uso de la zona de socialización canina y dejan los excrementos de

sus mascotas desperdigados por el Mercado y las calles que llevan a él.

Además de la situación grave de convivencia en un entorno escolar y lúdico, ya que la falta

de viviendas o residencias para las personas sin hogar provoca que para resguardarse de las

inclemencias climáticas ocupen el lugar.

Los problemas expuestos están provocando que, lo que debería ser un lugar de encuentro

vecinal, se convierta en un problema de convivencia y de salubridad para nuestros vecinos.

Por ello, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de acuerdo:
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/4

1.  

2.  

Que por parte de los servicios competentes del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo

a la mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento del Mercado de

Abastos.

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia busquen una solución

al problema de convivencia existente.
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INICIATIVA

3/4
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/5

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000040

DATA I HORA ENTRADA
28/09/2021 13:08

DATA I HORA REGISTRE
29/09/2021 09:31

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000080-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Grave situación del estado del Complejo del Mercado de Abastos

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Nos ha llegado a nuestro conocimiento, por vecinos, la grave situación de abandono que

tiene el Mercado de Abastos y estos vienen observando con gran preocupación.

Este Complejo, que también es sede de nuestra Junta Municipal, es punto de encuentro de

los vecinos, un lugar de esparcimiento intelectual y físico del barrio de Arrancapins.

El Complejo arroja una situación, tal y como nos han detallado los vecinos, de falta de

mantenimiento, irresponsabilidad de los dueños de los perros y falta de viviendas de acogida para

las personas que no tienen hogar.

Más detalladamente la falta de mantenimiento se concreta en la existencia de baldosas y

vidrieras rotas, zonas ajardinadas deterioradas y con socavones.

Respecto a la irresponsabilidad de los dueños de los perros, se concreta en que muchos

perros están sueltos y no hacen uso de la zona de socialización canina y dejan los excrementos de

sus mascotas desperdigados por el Mercado y las calles que llevan a él.

Además de la situación grave de convivencia en un entorno escolar y lúdico, ya que la falta

de viviendas o residencias para las personas sin hogar provoca que para resguardarse de las

inclemencias climáticas ocupen el lugar.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/5

1.  

2.  

Los problemas expuestos están provocando que, lo que debería ser un lugar de encuentro

vecinal, se convierta en un problema de convivencia y de salubridad para nuestros vecinos.

Por ello, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de acuerdo:

Que por parte de los servicios competentes del Ayuntamiento de Valencia, se lleven

a cabo a la mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento del

Mercado de Abastos.

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia busquen una

solución al problema de convivencia existente.
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Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/5
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 13/12/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

DATA
02/11/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 4

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000080-00EXPEDIENT 6PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció sobre la Greu situació de l'estat del Complex del Mercat d'Abastos, que presenta José
María Martí Molins, vocal de la J.M.Abastos, en el seu nom i en el del grup Municipal
Popular.

 APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVARESULTAT  CDI04-O-00004CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS, DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

Nos ha llegado a nuestro conocimiento, por vecinos, la grave situación de abandono que

tiene el Mercado de Abastos y estos vienen observando con gran preocupación.

Este Complejo, que también es sede de nuestra Junta Municipal, es punto de encuentro de

los vecinos, un lugar de esparcimiento intelectual y físico del barrio de Arrancapins.

El Complejo arroja una situación, tal y como nos han detallado los vecinos, de falta de

mantenimiento, irresponsabilidad de los dueños de los perros y falta de viviendas de acogida para

las personas que no tienen hogar.

Más detalladamente la falta de mantenimiento se concreta en la existencia de baldosas y

vidrieras rotas, zonas ajardinadas deterioradas y con socavones.

Respecto a la irresponsabilidad de los dueños de los perros, se concreta en que muchos

perros están sueltos y no hacen uso de la zona de socialización canina y dejan los excrementos de

sus mascotas desperdigados por el Mercado y las calles que llevan a él.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 13/12/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

1.  

2.  

Además de la situación grave de convivencia en un entorno escolar y lúdico, ya que la falta

de viviendas o residencias para las personas sin hogar provoca que para resguardarse de las

inclemencias climáticas ocupen el lugar.

Los problemas expuestos están provocando que, lo que debería ser un lugar de encuentro

vecinal, se convierta en un problema de convivencia y de salubridad para nuestros vecinos.

Por ello, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de acuerdo:

Que por parte de los servicios competentes del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo

a la mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento del Mercado de

Abastos.

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia busquen una solución

al problema de convivencia existente.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 13/12/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA
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Signat electrònicament per:
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SECRETÀRIA DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS FRANCISCA DESIREE ALBORS BRU 13/12/2021 ACCVCA-120 40639906129110807458

995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

Per Presidència s'exposa que com que són molt similars les mocions del grup popular i el

grup ciutadans es debatran conjuntament.

Pren la paraula el portaveu del grup Popular, Adela García Bernal

"Buenas tardes a todos, Señora presidenta. Nos ha llegado a nuestro conocimiento por

vecinos la grave situación da abandono que tiene el mercado de Abastos, y que éstos vienen

observando con gran preocupación, este complejo que también es sede de nuestra Junta

Municipal, es punto de encuentro de los vecinos, un lugar de esparcimiento intelectual y físico

del barrio de Arrancapins, el complejo arroja una situación, tal y como nos han detallado los

vecinos, de falta de mantenimiento, irresponsabilidad de los dueños de los perros y falta de

viviendas de acogida para las personas que no tienen hogar, más detalladamente, la falta de

mantenimiento se concreta en la existencia de baldosas y vidrieras rotas, zonas ajardinadas

deterioradas y con socavones. Respecto a la irresponsabilidad de los dueños de los perros se

concreta en que muchos perros están sueltos y no hacen uso de la zona de socialización canina, y

dejan los excrementos de sus mascotas desperdigados por el mercado y las calles que llevan a él.

Además de la situación grave de convivencia en un entorno escolar y lúdico, ya que la falta de
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RESPOSTA INICIATIVA

viviendas o residencias para las personas sin hogar, provoca que para resguardarse de las

inclemencias climáticas ocupen el lugar, pienso que todos los que estamos aquí hemos visto en la

situación que se encuentra, no tengo que decir al respecto nada más, los problemas expuestos

están provocando que lo que debería ser un lugar de encuentro vecinal se convierta en un

problema de convivencia y de salubridad para nuestros vecinos, por ello proponemos a la Junta

Nunicipal de Abastos, la siguiente propuesta de acuerdo.

Que por parte de los servicios competentes del Ayuntamiento de Valencia se lleven a cabo

a la menor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento del mercado de

Abastos, que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, busquen una

solución al problema de convivencia existente."

 Pren la paraula la portaveu del grup Ciutadans, Mª Luisa  Burgos

"Sin habernos puesto de acuerdo hemos coincidido el Partido Popular y nosotros, es tan

evidente que hemos tenido que coincidir. Respecto a la situación en la que se encuentra el

complejo en el que nos encontramos en este momento, valga la redundancia, un complejo que

está considerado en el catálogo de viene inmuebles de la Comunidad Valenciana con un nivel de

protección número 2, sin embargo llama la atención que dentro del perímetro que circunda este

complejo, nosotros decimos que  existen zonas oscuras, por decirlo de alguna manera, que son

utilizadas como urinarios por el público en general, y existen una serie de asentamientos de

personas que pernoctan ahí. Por supuesto, ésto tiene un problema de salubridad importante, lo

que nos sorprende es que este complejo no cuente con las medidas necesarias de cuidado de

atención y de protección que debiera, llama la atención también la falta de intervención del

servicio de limpieza yo aportaba en  una foto, pero no han salido, que había unas zonas del suelo

absolutamente ennegrecidas, y también llama la atención el asentamiento de estas personas sin

hogar, sin techo que viven aquí que nos parece lo más preocupante por las condiciones de

insalubridad con la que persisten, que esta mañana mismo yo he podido comprobar

personalmente, siguen así, viviendo allí.

Por tanto, nuestra propuesta de acuerdo es que los técnicos municipales de las distintas

delegaciones estudien las medidas de seguridad necesarias para mayor vigilancia y protección del

complejo y destinar mayores recursos al cuidado y limpieza de ese espacio. Esa es nuestra

propuesta.

Es respon per la coordinadora del grup de treball d'urbanisme, Penélope Teruel,

Expone que se van a  contestar conjuntamente, porque prácticamente es la misma moción,

desde la parte que  ha proporcionado bienestar social,  nos indican que ellos conocen la situación

de estas personas sin hogar que están pernoctando en el mercado, en el entorno del recinto, y que

en la actualidad se les está visitando semanalmente para hacer un seguimiento de cada uno de

ellos, y que los que actualmente quedan en el mercado es porque no aceptan los recursos de
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alojamiento alternativo que se les ofrece a estar en la calle. También están haciendo actuaciones

con otros servicios municipales como el de parques y jardines para poder limpiar con regularidad

la zona que ellos están ocupando, y que tratan de intentar vincularlos cada vez que ellos van a

limpiar, que haya un vínculo con la gente de servicios sociales para intentar hacerles ver que

tienen otras alternativas,  parece ser que ya han hecho muchas actuaciones con ellos, y que han

acabado metiéndose debajo de interior del pasaje donde estaban asentados, con colchones Una de

las cosas que hay que recalcar es que el hecho de que ellos estén durmiendo allí no tiene que ver

con que no haya plazas en los albergues de residencias sociales, es que muchos de ellos no están

dispuestos a aceptar esa situación,   desconoce si se les puede realmente obligar, pero es un

trabajo de insistencia por parte de los servicios sociales, por tanto como alternativa lo que

planteamos y lo que nos plantean desde Bienestar Social es que lo que hay que seguir es

trabajando con ellos, para ver si se les consigue desvincular del lugar y de alguna manera acepten

la alternativa que se les ofrece desde el ayuntamiento, para seguir mejorando sus condiciones de

vida y poder facilitar la convivencia con el resto de ciudadanos, es decir, la alternativa que se

presenta es seguir trabajando con ellos para poder conseguir trasladarlos   del lugar,   son

situaciones muy complicadas, no deseables para nadie.

En cuanto al tema de los “pipicanes”, la respuesta que dan desde la policía local de

Valencia es que, que va muchísima gente, pero pretender que esté siempre limpio es muy

complicado ya que hay algunos días que además, y especialmente por la tarde y  fines de semana,

la afluencia es muy alta y lo normal es que los ciudadanos hagan un uso correcto de las

instalaciones pero también hay incívicos siempre. La policía de barrio sí que está vigilando esta

circunstancia por el aumento de la afluencia los fines de semana, y se les está empezando a

imponer multas por incumplimiento de las ordenanzas municipales de tenencia de los animales,

se está controlando estos sitios, por lo tanto nuestra propuesta alternativa es   que se sigan

haciendo estas acciones del cumplimiento de las ordenanzas municipales y sobre todo del

civismo y la mejora de la convivencia e insistir, y en multar a aquellas personas que lo hacen

mal.

En cuanto al tema del mantenimiento el recinto es muy grande, tiene veintitrés mil  metros

cuadrados,de los que directamente están en la oficina de mantenimiento municipal:   la

universidad popular, la inspección sanitaria, la propia junta y   la biblioteca, el resto no , el

mantenimiento del resto de las instalaciones es una mezcla  de diferentes administraciones que

gestionan ciertas partes del   recinto, por ejemplo tenemos   la Fundación Deportiva Municipal 

lleva la parte de las piscinas y las instalaciones deportivas, el Ministerio de Interior por la Policía

Nacional , la Consellería de Educación  por el Instituto de secundaria y luego la parte de residuos

sólidos, por lo tanto es compleja   la gestión del mantenimiento en la cual no todo es

responsabilidad de una única entidad de mantenimiento sino que cada uno tiene su parte, por 

tanto, se propone, ya que es una situación de complejidad administrativa,   para mantener el

recinto correctamente, impulsar las acciones desde el ayuntamiento, e instar a cada uno de estos

servicios de las administraciones que tengan sus propias competencias al mantenimiento de sus
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propias cuotas de espacio, es instar a que cada una de ellas actúe en consecuencia de lo que le

corresponda.

L' alternativa: , Oferir els recursos del Benestar Social per a millorar les condicions de vida

de les persones així com garantir per part de seguretat ciutadana el compliment de les ordenances

municipals per a mantindre el civisme i la convivència entre la ciutadania i respecte al

manteniment del recinte de l'antic Mercat d'Abstos, s'impulsaran les accions necessàries per a

instar, als diferents serveis i administracions amb competències, per a garantir el manteniment

del recinte i emprendre les tasques de reparació i conservació que corresponguen, a cadascun

d'ells .

Pren la paraula el portaveu del grup PP:  "me gustaría saber el plazo concreto que hay para

la limpieza, eso por una parte, luego por otra, hemos hablado de los excrementos de los perros,

me gustaría saber porque lo voy a preguntar en la próxima junta el número de multas y también,

señora presidenta, me encantaría saber la cantidad de policías de barrio adscritos a este distrito, a

este barrio concretamente. Muchas gracias".

Presidenta: Podeu fer la consulta i  aquestes preguntes en la pròxima junta.

Pren la paraula la portaveu de ciutadans: no ha quedado claro la limpieza del entorno por

donde pasamos los vecinos ¿quién lo limpia, es del Ayuntamiento, es de la Policía, de la

Conselleria de Educación, de la Conselleria de eportes? ¿quién limpia la zona del entornoD

interior del Mercado de Abastos?.

Respon Presidència que és cert que és complex, això ve d'antany, això no és una cosa nova,

hi ha un conflicte de competències com ha explicat Penélope, en el qual està la policia nacional

està la Conselleria d'Educació, està la Fundació Esportiva Municipal que té la gestió de la

piscina, després a dalt està la Biblioteca, està la Junta, a vegades aquestes qüestions són difícils

d'entendre per part de la ciutadania, el mandat passat es va fer justament la part de l'espai de

socialització de gossos, que era un espai que estava abandonat, precisament es va delimitar

perquè a menys, parcs i jardins en aquest cas poguera encarregar-se del manteniment i neteja

d'aqueix espai, perquè les competències de les administracions a vegades és molt complicat

d'entendre, per exemple com a responsable d'enllumenat, no havia il·luminat en la part interior i

es va posar des d'enllumenat uns focus connectats a no sé on perquè no hi havia, la competència

de l'enllumenat de l'interior del complex no estava adscrit a l'enllumenat públic.

al final, l'espai interior s'està netejant com si fóra un espai municipal perquè en realitat, la

competència de residus urbans és netejar l'espai públic però com el mercat d'Abastos, el

Complex, de la tanca cap a dintre no es considera espai públic sinó que es considera edifici 

s'estan tractant com si fóra un edifici municipal. Aquesta és la realitat d'aquest complex, però des

de fa dècades.
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Penélope Teruel informa que una de les confusions que hi ha encara és en la zona de

l'arbratge no queda molt clar que el manteniment és del Cicle de l'Aigua, és que hi ha unes línies

que no estan definides, que no estan ben dibuixades de cadascun quina competència té en

cadascuna de les parts del mercat, exemple en l'arbratge. En una part de l'arbratge hi ha dubtes de

si és manteniment de Parcs o si ha de ser el Cicle Integral de l'Aigua,

Portaveu de Ciudatans, María Luisa Burgos: Por último, rematando el tema, con lo que nos

quedamos del grupo Ciudadanos es en que hay una voluntad expresa, aquí de la Presidenta en

que esto se ponga en marcha, de manera que los vecinos tengamos un espacio como el que

tenemos tan estupendo en el Complejo que esté limpio y adecuado a lo que debiera. Con eso me

quedo, con que hay una voluntad en que eso se solucione poniendo en marcha los mecanismos

que sean pertinentes, los que sean.

Portaveu  PP: el Partido Popular se suma a lo que la compañera de Ciudadanos acaba de

decir, por supuesto, y luego, nosotros sabemos del conflicto que existe en el edificio, pero lo que

si que también, los excrementos de los perros ahora hay muchos más, entonces también pedimos

por favor, que tomen nota y que intentemos solucionarlo entre todos el gran problema que

tenemos. Gracias.

Pep Martí, President  Associació V. Abastos  vol  afegir que  aquesta setmana passada en

una reunió a l'Ajuntament de València precisament al voltant del mercat per a aprovar en els

pròxims pressupostos participatius hi ha una partida de 128.000 € per a ampliar el parc infantil

fins al final, i després als dos costats de la Font els dos espais que tenen es cobrirà de gespa

artificial. En una banda es posaran elements per a gimnàstica de la gent gran i en l'altre costat es

posaran unes *mesitas. Això és el que es cobrirà. Des de l'associació de veïns hem parlat moltes

vegades amb la policia i ens diuen que si no estan cometent un delicte no els poden desplaçar, els

de Serveis Socials han parlat moltes vegades amb ells però no accepten les propostes d'anar a

albergs perquè no volen complir les normes d'aquests.

Presidència: passem a la votació de la moció alternativa.

Votació:

Vots a favor MOCIÓ ALTERNATIVA:   3 Compromís, 2 PSOE , 1 Ciutadans i 1total 8 (

Vox , 1 Presidència)

Vots en contra : 0

Abstencions: 2 PP

Queda aprovada per majoria la moció alternativa
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"Oferir els recursos del Benestar Social per a millorar les condicions de vida de les

persones, així com garantir per part de seguretat ciutadana el compliment de les ordenances

municipals per a mantindre el civisme i la convivència entre la ciutadania, i respecte al

manteniment del recinte de l'antic Mercat d'Abstos, s'impulsaran les accions necessàries per a

instar, als diferents serveis i administracions amb competències, per a garantir el manteniment

del recinte i emprendre les tasques de reparació i conservació que corresponguen, a cadascun

d'ells .
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1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000080-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
DETERIORO DE LOS PARQUES DE LA CALLE VIRGEN DE LA SALUD

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la

Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio

las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar el deterioro que por

el uso y transcurso del tiempo se encuentra el parques situado en la Calle Virgen de la Salud.

En ocasiones las imágenes resultan mucho más gráficas y visuales que cualquier

explicación, por lo que decidimos adjuntar a la presente moción algunas imágenes demostrativas.

Por ello, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de acuerdo:

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo a la

mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento del parque situado en la C/

Virgen de la Salud.
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2/2
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JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000041

DATA I HORA ENTRADA
28/09/2021 13:08

DATA I HORA REGISTRE
29/09/2021 09:29

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000080-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
DETERIORO DE LOS PARQUES DE LA CALLE VIRGEN DE LA SALUD

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la

Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio

las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar el deterioro que por

el uso y transcurso del tiempo se encuentra el parques situado en la Calle Virgen de la Salud.

En ocasiones las imágenes resultan mucho más gráficas y visuales que cualquier

explicación, por lo que decidimos adjuntar a la presente moción algunas imágenes demostrativas.

Por ello, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de acuerdo:

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo a la

mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento del parque situado en la C/

Virgen de la Salud.
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2/2
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ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

DATA
02/11/2021

CARÀCTER SESSIÓ
ORDINÀRIA

NÚM. ORDE 
 5

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000080-00EXPEDIENT 7PROPOSTA NÚM. 

ASSUMPTE
Moció sobre deterioració dels parcs del Carrer de Verge de la Salut,que presenta José María
Martí Molins, vocal de la J.M.Abastos, en el seu nom i en el del grup Municipal Popular.

 RETIRATRESULTAT  CDI04-O-00005CODI

ÒRGAN COMPETENT
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

JUAN GINER CORELL - REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS , DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO

MUNICIPAL POPULAR

En una visita realizada por miembros del Partido Popular pertenecientes al ámbito de la

Junta Municipal de Abastos, con el fin de conocer calle a calle, parque a parque, barrio a barrio

las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos, pudimos observar el deterioro que por

el uso y transcurso del tiempo se encuentra el parques situado en la Calle Virgen de la Salud.

En ocasiones las imágenes resultan mucho más gráficas y visuales que cualquier

explicación, por lo que decidimos adjuntar a la presente moción algunas imágenes demostrativas.

Por ello, proponemos a la Junta Municipal de Abastos, la siguiente Propuesta de acuerdo:

Que por parte del servicio competente del Ayuntamiento de Valencia, se lleven a cabo a la

mayor brevedad posible intervención de mejora y acondicionamiento del parque situado en la C/

Virgen de la Salud.

La Presidència cedeix la paraula a la vocal del grup Popular ,Adela García

Adela García, vocal del grupo Popular :"en una visita realizada por miembros del Partido

Popular pertenecientes al ámbito de la Junta Municipal de Abastos con el fin de conocer calle a

calle, parque a parque, barrio a barrio, las necesidades, quejas y sugerencias de nuestros vecinos,

pudimos observar el deterioro que por el uso y transcurso del tiempo se encuentra el parque
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situado en la calle Virgen de la Salud. Todo lo demás lo iremos tratando en siguientes plenos. En

ocasiones, las imágenes resultan mucho más gráficas y visuales que cualquier explicación por lo

que decidimos adjuntar a la presente moción algunas imágenes demostrativas. Lo adjuntamos

junto con la moción y van todas las fotografías. Por ello, proponemos a la Junta Municipal de

Abastos la siguiente propuesta de acuerdo: que por parte del Ayutamiento de València se lleve a

cabo a la mayor brevedad posible , intervención de mejora y acondicionamiento del parque

situado en la calle Virgen de la Salud. Muchas gracias
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995755667943186045

RESPOSTA INICIATIVA

Per Andreu Soler, vocal del grup Compromís, se sol·licita que es retire la moció perquè el

sol·licitat ja s'ha realitzat

A continuació dóna lectura a l'informe de la Delegació corresponent: están programades les

actuacions de manteniment de la zona de jocs infantils per trobar-se en un estat adequat, el

manteniment de la jardineria, jocs infantils i mobiliari urbà es realitza periòdicament i

habitualment en funció de la disponibilitat de mitjans. En aquest sentit, convé explicar que

segons la planificació de treballs està prevista la intervenció de brigades de mobiliari i jocs el 20

d'Octubre per a la neteja i pintat dels elements referenciats. quant a la vegetació i el seu estat

general, es considera funcionalment correcte .

Adela García , vocal del Partido Popular retira   la Moció e indica que   si después de

nuestra moción se ha arreglado toda  la zona  me parece estupendo, con lo cual, se retira.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/3

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000080-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Árboles en mal estado en calle Palleter

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Vecinos de Olivereta y Extramurs han trasladado al Grupo Popular su malestar por el

malestado de los árboles de la calle Palleter con calle Literato Gabriel Miró de Valencia y nos

han enviado imágenes.

1. ¿Piensa el Ayuntamiento sanear estos árboles y actuar sobre el mal estado de los

mismos?

2. ¿Con qué periocidad se sanean estos árboles?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 28/09/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/3

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000042

DATA I HORA ENTRADA
28/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
29/09/2021 09:30

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000080-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
¿Árboles en mal estado en calle Palleter

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Vecinos de Olivereta y Extramurs han trasladado al Grupo Popular su malestar por el

malestado de los árboles de la calle Palleter con calle Literato Gabriel Miró de Valencia y nos

han enviado imágenes.

1. ¿Piensa el Ayuntamiento sanear estos árboles y actuar sobre el mal estado de los

mismos?

2. ¿Con qué periocidad se sanean estos árboles?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 29/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

3/3
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000114-00EXPEDIENT 1INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación del animador cultural de la Junta Municipal de Abastos

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En octubre se comunicó que nuestra Junta Municipal se quedaba sin animador cultural,

dado que el que había se trasladaba a otra junta.

¿La Junta Municipal de Abastos volverá a tener animador cultural?

En caso afirmativo ¿Cuando está previsto que se incorpore?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000053

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:46

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:15

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000114-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación del animador cultural de la Junta Municipal de Abastos

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En octubre se comunicó que nuestra Junta Municipal se quedaba sin animador cultural,

dado que el que había se trasladaba a otra junta.

¿La Junta Municipal de Abastos volverá a tener animador cultural?

En caso afirmativo ¿Cuando está previsto que se incorpore?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE PARTICIPACIÓ
CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

ELISA VALIA COTANDA 30/11/2021 ACCVCA-120 93196915955835865290
487801405947321282

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000053

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:46

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:15

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1916-2021-000261-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1916 - REG. PART. CIUTAD., TRANSP.GOV.OBERT, CICLE INTE.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación del animador cultural de la Junta Municipal de Abastos

Respuesta

1.- y 2.- Las cuestiones relativas a personal no dependen de esta delegación. Cuando se

cubran las plazas vacantes de animador sociocultural, se procederá a cubrir las necesidades de las

diferentes Juntas de Distrito que actualmente no disponen de esta figura, sin que podamos en

estos momentos confirmar el orden de incorporación a las mismas.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE GESTIÓ DE RECURSOS MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA 13/12/2021 ACCVCA-120 13648521720641117818

4562908894865888131

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000053

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:46

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:15

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1907-2021-000733-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1907 - REG.PERSONAL, SERVICIS CENTRALS, CONTRACTACIÓ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación del animador cultural de la Junta Municipal de Abastos

 

El Servicio de Personal cubrirá las plazas vacantes del Servicio de Descentralización en

función de la disponibilidad de bolsas de dicha categoría.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000114-00EXPEDIENT 2INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación de la policía de proximidad (barrio) en los barrios que componen los distritos de
Olivereta y Extramurs

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Los vecinos de los barrios de esta Junta Municipal siguen notando la insuficiencia o

ausencia de la policía de barrio. 

¿Cuántos Policías de barrio están adscritos a los barrios: El Botànic, La Roqueta, La

Petxina, Arrancapins, Nou Moles, Soternes, Tres Forques, La Fontsanta y La Llum?

¿Se ha incrementado el número de policías de barrio respecto al 2020?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000052

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:46

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:16

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000114-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación de la policía de proximidad (barrio) en los barrios que componen los distritos de
Olivereta y Extramurs

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Los vecinos de los barrios de esta Junta Municipal siguen notando la insuficiencia o

ausencia de la policía de barrio. 

¿Cuántos Policías de barrio están adscritos a los barrios: El Botànic, La Roqueta, La

Petxina, Arrancapins, Nou Moles, Soternes, Tres Forques, La Fontsanta y La Llum?

¿Se ha incrementado el número de policías de barrio respecto al 2020?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 25/11/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000052

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:46

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:16

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000647-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación de la policía de proximidad (barrio) en los barrios que componen los distritos de
Olivereta y Extramurs

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Los vecinos de los barrios de esta Junta Municipal siguen notando la insuficiencia o

ausencia de la policía de barrio.

1.¿Cuántos Policías de barrio están adscritos a los barrios: El Botànic, La Roqueta, La

Petxina, Arrancapins, Nou Moles, Soternes, Tres Forques, La Fontsanta y La Llum?

Los barrios indicados disponen de policía de proximidad.

2.¿Se ha incrementado el número de policías de barrio respecto al 2020?

No ha habido incremento.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000114-00EXPEDIENT 3INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Eliminación del botellón en los barrios de la Junta Municipal de Abastos

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En diversos puntos de la demarcación de esta Junta Municipal grupos de vecinos se quejan

de la existencia de botellón en su zona y los problemas de seguridad e higiene que giran

alrededor de ellos.

¿Qué medidas aplica el Ayuntamiento para evitar que se produzcan?

¿Cuántas multas se han puesto en los últimos meses por practicar botellón en Olivereta y

Extramurs?

¿Se ha recuperado el dispositivo de limpieza de botellones que fue retirado durante la

aplicación del toque de queda a las 22h? Como nos respondieron el 30 de marzo de 2021
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000051

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:16

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000114-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Eliminación del botellón en los barrios de la Junta Municipal de Abastos

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En diversos puntos de la demarcación de esta Junta Municipal grupos de vecinos se quejan

de la existencia de botellón en su zona y los problemas de seguridad e higiene que giran

alrededor de ellos.

¿Qué medidas aplica el Ayuntamiento para evitar que se produzcan?

¿Cuántas multas se han puesto en los últimos meses por practicar botellón en

Olivereta y Extramurs?

¿Se ha recuperado el dispositivo de limpieza de botellones que fue retirado durante

la aplicación del toque de queda a las 22h? Como nos respondieron el 30 de marzo de 2021

9
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 24/11/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000051

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:16

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1908-2021-000648-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1908 - REG.PREVENCIÓ D´INCEN.,POLICIA LOCAL,PROTEC.CIV.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Eliminación del botellón en los barrios de la Junta Municipal de Abastos

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En diversos puntos de la demarcación de esta Junta Municipal grupos de vecinos se quejan

de la existencia de botellón en su zona y los problemas de seguridad e higiene que giran

alrededor de ellos.

1.¿Qué medidas aplica el Ayuntamiento para evitar que se produzcan?

2.¿Cuántas multas se han puesto en los últimos meses por practicar botellón en Olivereta y

Extramurs?

3.¿Se ha recuperado el dispositivo de limpieza de botellones que fue retirado durante la

aplicación del toque de queda a las 22h? Como nos respondieron el 30 de marzo de 2021

Respuesta:

En lo que corresponde a la Policía Local, con carácter permanente, preferentemente

los jueves, viernes y sábados de cada semana o vísperas de festivos, se establece un

dispositivo de control de zonas de ocio de toda la ciudad, con objeto de evitar

concentraciones.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE PROTECCIÓ
CIUTADANA

AARON CANO MONTANER 24/11/2021 ACCVCA-120 15586124882669057767
573629989584869957

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Se ha incrementado la presencia policial en los turnos de tarde y noche en las zonas

de la ciudad donde hay más afectación, tanto del servicio ordinario como de refuerzo de

personal operativo.                     

Por tanto en el conjunto de la ciudad se está llevando a cabo una respuesta policial,

por medio del establecimiento de dispositivos de control, al objeto de velar por el

cumplimiento de las normas, mediante la prevención, la realización de vigilancias estáticas

y la persecución de las infracciones.

El  botellón  es causa de problemas de convivencia, no de inseguridad, afecta al

derecho al descanso de las personas y para evitar esta situación se está trabajando.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE CONTROL ADMINISTRATIU CARLOS ENRIQUE GALIANA LLORENS 25/11/2021 ACCVCA-120 12628914404297326693

3257599828594357189

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000051

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:16

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1911-2021-000360-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1911 - REG. CULT.FESTIVA, REL. MITJANS, INNOVACIÓ, COMERÇ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Eliminación del botellón en los barrios de la Junta Municipal de Abastos

2.- De conformitat amb les resolucions de la consellera de sanitat, de 24 d'octubre de 2020

i següents, en relació a la crisi sanitària ocasionada pel Covid-19, en relació al Decret llei

11/2020, de 24 de juliol, del Consell de la Generalitat Valenciana, ha de tindre's en compte que, 

des del 25 d'octubre de 2020, la competència per a incoar, instruir i resoldre els expedients

i, de conformitatsancionadors per consum d'alcohol en la via pública fins a la data de hu

amb la vigent resolució de la consellera de sanitat, de 8 d'octubre de 2021, correspon a

 (article 13.1 del Decret llei 11/2020).l'Administració Generalitat Valenciana

No obstant l'anterior, i de conformitat amb les dades que consten en el Servei Central del

Procediment Sancionador, en el que portem d'exercici 2021, s'han tramitat un total de 16

expedients sancionadors, corresponent a infraccions anteriors a l'entrada en vigor de les

,esmentades resolucions de la consellera de sanitat, per consum d'alcohol en la via pública

per infraccions comeses en l'àmbit geogràfic de la Olivereta i Extramurs,.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 13/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000051

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:16

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000376-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Eliminación del botellón en los barrios de la Junta Municipal de Abastos

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

En diversos puntos de la demarcación de esta Junta Municipal grupos de vecinos se

quejan de la existencia de botellón en su zona y los problemas de seguridad e higiene que

giran alrededor de ellos.

3. ¿Se ha recuperado el dispositivo de limpieza de botellones que fue retirado durante la

aplicación del toque de queda a las 22h? Como nos respondieron el 30 de marzo de 2021. 

Efectivament, s’ha recuperat el dispositiu de neteja de “botellot” a tota la ciutat, incloent el

dispositiu per als barris dels districtes d’Extramurs i l’Olivereta.

Concretament, els servicis de neteja de botellot a estos barris, que principalment es produïx

a les zones dels carrers Joan Llorens i voltants del Museu d’Història de la ciutat (carrers

Sainetista Arniches, camí vell de Xirivella, barri Soternes), són els següents:

- Els diumenges, agranada manual per un/a operari/a que es desplaça amb furgoneta per

poder netejar els punts dispersos i canviants on es produïx cada diumenge o festiu la brutícia. A

més a més, els diumenges, una màquina rentavoreres amb una persona conductora i operadora de

la mànega i bomba d’aigua a pressió motoritzada (70 atmosferes), neteja les zones de taques i

vòmits.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 13/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

- Els dies no festius (de dilluns a dissabte) en què es produïx botellot, es neteja amb els

mitjans humans i mecànics d’agranat, i neteja amb aigua, disponibles per al servici diari a tots els

barris.

 

Efectivamente, se ha recuperado el dispositivo de limpieza de “botellón” en toda la

ciudad, incluyendo el dispositivo para los barrios de los distritos de Extramuros y Olivereta.

Concretamente, los servicios de limpieza de botellón en estos barrios, que principalmente

se produce en las zonas de las calles Juan Llorens y alrededores del Museo de Historia de la

ciudad (calles Sainetista Arniches, camino viejo de Xirivella, barrio Soternes), son los

siguientes: 

- Los domingos, barrido manual por un/a operario/a que se desplaza con furgoneta para

poder limpiar los puntos dispersos y cambiantes donde se produce cada domingo o festivo la

suciedad. Además, los domingos, una máquina limpiadora de aceras con una persona

conductora y operadora de la manga y bomba de agua a presión motorizada (70 atmósferas),

limpia las zonas de manchas y vómitos.

 - Los días no festivos (de lunes a sábado) en que se produce botellón, se limpia con los

medios humanos y mecánicos de barrido, y limpieza con agua, disponibles para el servicio

diario en todos los barrios.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000114-00EXPEDIENT 4INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación de la remodelación de la Plaza Arturo Piera

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En el último Decidim Valencia resulto elegida la remodelación de la Plaza Arturo Piera.

¿Cuándo se tiene pensado realizar la obra?

¿Cuánto tiempo durará aproximadamente?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000050

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:16

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000114-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación de la remodelación de la Plaza Arturo Piera

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En el último Decidim Valencia resulto elegida la remodelación de la Plaza Arturo Piera.

¿Cuándo se tiene pensado realizar la obra?

¿Cuánto tiempo durará aproximadamente?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
PRESIDENTA - COMISSIÓ DE DESENVOLUPAMENT I RENOVACIÓ
URBANA, HABITATGE I MOBILITAT

SANDRA GOMEZ LOPEZ 03/12/2021 ACCVCA-120 55744299719049404840
370873284181338591

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000050

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:16

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1901-2021-000567-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1901 - REG. OBRES INFRAES., GEST.URBANA., RELAC.INSTIT.

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación de la remodelación de la Plaza Arturo Piera

RESPUESTA A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL

CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS

La obra se ejecutará una vez se licite y adjudique. En la licitación se definirán los detalles

de la obra.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000114-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación multas por la falta de recogida de las necesidades de los perros en el Complejo de
Abastos.

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En el Consejo anterior se comentó que en el parque del Complejo Abastos algunas

personas incívicas no recogían los excrementos de sus perros y encima las hacían fueran de la

zona de esparcimiento animal.

¿Cuántas multas se han puesto a los dueños de los perros que no recogen los excrementos

de sus mascotas en dicho Complejo?

¿Y en el área que compone la Junta Municipal de Abastos?

¿Cuántas zonas de esparcimiento animal hay en esta Junta Municipal?

18
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000049

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:17

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000114-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación multas por la falta de recogida de las necesidades de los perros en el Complejo de
Abastos.

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En el Consejo anterior se comentó que en el parque del Complejo Abastos algunas

personas incívicas no recogían los excrementos de sus perros y encima las hacían fueran de la

zona de esparcimiento animal.

¿Cuántas multas se han puesto a los dueños de los perros que no recogen los

excrementos de sus mascotas en dicho Complejo?

¿Y en el área que compone la Junta Municipal de Abastos?

¿Cuántas zonas de esparcimiento animal hay en esta Junta Municipal?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE CONTROL ADMINISTRATIU CARLOS ENRIQUE GALIANA LLORENS 25/11/2021 ACCVCA-120 12628914404297326693

3257599828594357189

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000049

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:17

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1911-2021-000361-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1911 - REG. CULT.FESTIVA, REL. MITJANS, INNOVACIÓ, COMERÇ

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación multas por la falta de recogida de las necesidades de los perros en el Complejo de
Abastos.

De conformitat amb les dades que consten en el Servei Central del Procediment

Sancionador, en el que portem d'exercici 2021, no s'ha tramitat cap expedient sancionador per no

recollir els excrements de les mascotes, en la zona objecte de les preguntes, al no haver-se rebut

cap butlletí de denuncia per part de la policía local, per eixos fets en l'àrea que compon la Junta

Municipal d’Abastos.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000114-00EXPEDIENT 6INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Limpieza en el Complejo de Abastos

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En el anterior Consejo se debatió sobre la situación del Complejo de Abastos y nos

quedaron algunas dudas sobre los encargados de la limpieza y mantenimiento del lugar.

 

¿Quiénes son los encargados de la limpieza y mantenimiento del Complejo de Abastos?

¿Cada cuánto tiempo se limpia el Complejo?

¿Y del polideportivo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000048

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:17

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000114-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Limpieza en el Complejo de Abastos

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En el anterior Consejo se debatió sobre la situación del Complejo de Abastos y nos

quedaron algunas dudas sobre los encargados de la limpieza y mantenimiento del lugar.

 

¿Quiénes son los encargados de la limpieza y mantenimiento del Complejo de

Abastos?

¿Cada cuánto tiempo se limpia el Complejo?

¿Y del polideportivo?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 13/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000048

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:17

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000377-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Limpieza en el Complejo de Abastos

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

En el anterior Consejo se debatió sobre la situación del Complejo de Abastos y nos

quedaron algunas dudas sobre los encargados de la limpieza y mantenimiento del lugar.

1. ¿Quiénes son los encargados de la limpieza y mantenimiento del Complejo de

Abastos?

2. ¿Cada cuánto tiempo se limpia el Complejo? 

El servici de residus i neteja de l’espai públic, neteja les zones d’accés públic de l’exterior

del complex i el passadís cobert que distribuïx l’accés a tots els edificis i dependències

integrades, com la comissaria de Policia Nacional, la Junta Municipal de Districte, el poliesportiu

municipal i l’institut d’ensenyança secundària. 

Actualment els servicis de neteja que actuen a la zona de la reclamació són els següents:

- Diàriament, de dilluns a dissabte, es realitza una agranada manual recolzada per una

agranada mecànica cada 6 dies aproximadament i una neteja amb aigua a pressió cada 17

dies, segons programació.

- A més, es realitza un aigualeig addicional els dijous per la nit i els diumenges pel

matí, en concret, els dos racons de l'entrada pel carrer Alberic, el racó i pilars davant la zona
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 13/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

de jocs infantils i la rampa que hi ha eixint al carrer Pintor Navarro Llorens. Els dimarts, es

realitza una actuació coordinada amb Policia Local per tal de retirar els trastos i roba que ja

no necessiten estes persones.

Per altra part, s'ha instal·lat una paperera al costat del parc infantil per reforçar el

manteniment de la neteja de la zona.

Pel que fa a la neteja dels excrements de coloms, es realitza amb el servici d’aigualeig a

l'interior de l'edifici d’accés públic però, com que no es pot banyar de dia per risc de caiguda per

als vianants, el servici d’aigualeig amb producte desengreixant i oloritzant, es realitza els dijous

per la nit i els diumenges pel matí.

 

El servicio de residuos y limpieza del espacio público, limpia las zonas de acceso público

del exterior del complejo y el pasillo cubierto que distribuye el acceso a todos los edificios y

dependencias integradas, como la comisaría de Policía Nacional, la Junta Municipal de Distrito,

el polideportivo municipal y el instituto de enseñanza secundaria. 

Actualmente los servicios de limpieza que actúan en la zona de la reclamación son los

siguientes: 

- Diariamente, de lunes a sábado, se realiza un barrido manual apoyado por un

barrido mecánico cada 6 días aproximadamente y una limpieza con agua a presión cada 17

días, según programación.

- Además, se realiza un baldeo adicional los jueves por la noche y los domingos por la

mañana, en concreto, los dos rincones de la entrada por la calle Alberic, el rincón y pilares

ante la zona de juegos infantiles y la rampa que hay saliendo a la calle Pintor Navarro

Llorens. Los martes, se realiza una actuación coordinada con Policía Local para retirar los

trastos y ropa que ya no necesitan estas personas.

Por otra parte, se ha instalado una papelera junto al parque infantil para reforzar el

mantenimiento de la limpieza de la zona. 

En cuanto a la limpieza de los excrementos de palomas, se realiza con el servicio de

baldeo en el interior del edificio de acceso público pero, dado que no se puede mojar de día por

riesgo de caída peatonal, el servicio de baldeo con producto desengrasante y olorizante, se

realiza los jueves por la noche y los domingos por la mañana.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000114-00EXPEDIENT 7INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Finalización del Polideportivo de Nou Moles

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Visto el avanzado estado de la construcción del Polideportivo de Nou Moles.

¿Cuándo se tiene previsto su terminación?

¿Cuándo los vecinos podrán hacer uso de las instalaciones?

¿La Fundación Esportiva Municipal de Valencia llevará la gestión?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000047

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:17

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000114-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Finalización del Polideportivo de Nou Moles

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Visto el avanzado estado de la construcción del Polideportivo de Nou Moles.

¿Cuándo se tiene previsto su terminación?

¿Cuándo los vecinos podrán hacer uso de las instalaciones?

¿La Fundación Esportiva Municipal de Valencia llevará la gestión?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ESPORTS MARIA PILAR BERNABE GARCIA 03/12/2021 ACCVCA-120 15956415170343566610

6187011941315947867

RESPOSTA INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000047

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:17

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1906-2021-000267-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1906 - REG.EMPRENEDORIA,FORMACIÓ I OCUPACIÓ,ESPORTS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Finalización del Polideportivo de Nou Moles

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ

MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE

ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR:

La obra Infraestructura Deportiva del Complejo Deportivo Nou Moles, cuyo inicio de

obras data del 10 de marzo de 2011, está siendo promovida y supervisada actualmente por la

Dirección General del Deporte y por tanto la Generalitat Valenciana, con financiación incluida en

el Plan de Inversión Productiva (PIP). El Ayuntamiento de Valencia no tiene atribuciones y

competencias respecto de la misma ni de los plazos de ejecución.

Según se nos ha informado, la obra se halla en funcionamiento con los trabajos

ejecutándose según la programación y tiempos prevista.

Una vez recepcionada la obra por la Generalitat Valenciana y transferida al Ayuntamiento

de Valencia, con todos los equipamientos y pruebas de servicio realizados, se pretende que pueda

ponerse en funcionamiento como servicio público deportivo en el año 2022, coincidiendo con el

inicio del curso escolar.

La gestión, como todas las instalaciones deportivas municipales, corresponderá al OA

Fundación Deportiva Municipal, a través del tipo y forma mas adecuado para los intereses de los

usuarios y del propio Ayuntamiento de Valencia.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000114-00EXPEDIENT 8INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Situación carriles bicis en Olivereta y Extramurs

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

El Ayuntamiento de Valencia en las 2 últimas décadas ha apostado por la creación de

carriles bicis en la ciudad, iniciada en la etapa del gobierno del Partido Popular y continuado bajo

demanda ciudadana por el actual equipo de gobierno. Nos gustaría conocer las siguientes

respuestas. 

¿Cuántos kilómetros de carril bici hay en la demarcación de esta Junta Municipal?

¿Queda algún proyecto de carril bici sin realizar? En caso afirmativo ¿Cuándo se tiene

pensado su realización?

¿Cuántos aparcamientos de bicicletas hay en Olivereta y Extramurs?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000046

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:18

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000114-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación carriles bicis en Olivereta y Extramurs

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

El Ayuntamiento de Valencia en las 2 últimas décadas ha apostado por la creación de

carriles bicis en la ciudad, iniciada en la etapa del gobierno del Partido Popular y continuado bajo

demanda ciudadana por el actual equipo de gobierno. Nos gustaría conocer las siguientes

respuestas. 

¿Cuántos kilómetros de carril bici hay en la demarcación de esta Junta Municipal?

¿Queda algún proyecto de carril bici sin realizar? En caso afirmativo ¿Cuándo se

tiene pensado su realización?

¿Cuántos aparcamientos de bicicletas hay en Olivereta y Extramurs?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 13/12/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000046

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:18

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1909-2021-000466-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1909 - REG.MOBILITAT I TRANSPORT PUBLIC,PLATGES, ACÚSTICA

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Situación carriles bicis en Olivereta y Extramurs

REMITIMOS RESPUESTA A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL

JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL

DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

El Ayuntamiento de Valencia en las 2 últimas décadas ha apostado por la creación de

carriles bicis en la ciudad, iniciada en la etapa del gobierno del Partido Popular y continuado bajo

demanda ciudadana por el actual equipo de gobierno. Nos gustaría conocer las siguientes

respuestas

1.-¿Cuántos kilómetros de carril bici hay en la demarcación de esta Junta Municipal? 

La información es pública y se puede consultar en la web municipal y en el Geoportal.

2.- ¿Queda algún proyecto de carril bici sin realizar?En caso afirmativo ¿Cuándo se tiene

pensado su realización? 

  Las inversiones que tiene previstas ejecutar el Servicio de Movilidad Sostenible son

públicas y pueden consultarse en el presupuesto municipal y en la web DecidimVLC. La

descripción de dichas inversiones contiene la ubicación de los proyectos y con ello puede

identificarse el barrio al que afectarán. En la web DecidimVLC la información ya se encuentra

clasificada por Distritos y puede consultarse el tanto por ciento de ejecución de cada proyecto.

3.-¿Cuántos aparcamientos de bicicletas hay en Olivereta y Extramurs?

 La información es pública y se puede consultar en la web municipal y en el Geoportal.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT SOSTENIBLE I
INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

GIUSEPPE GREZZI 13/12/2021 ACCVCA-120 12669148081045019049
4331543419494381173

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

31



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 B

IA
F 

o
Pb

q
 N

D
kn

 0
g
Q

m
 +

O
Jv

 I
cN

/ 
O

d
M

=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000114-00EXPEDIENT 9INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
PREGUNTA

ASSUMPTE
Alcorque vacíos en C/ Olimpia Orazena Torres junto al CEIP Doctor Barcia Goyanes

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Hace unos meses se amplió la acera de la C/ Olimpia Orazena Torres en la parte del CEIP

Doctor Barcia Goyanes. Se pusieron alcorques que actualmente están vacíos.

¿Cuándo se va a plantar árboles en esos alcorques vacíos?

En caso contrario que no se plantaran ¿Por qué se hicieron salidas de agua al lado de los

alcorques si no se van a utilizar?

¿Cuántos alcorques vacíos tiene Extramurs y Olivereta?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

1.  

2.  

3.  

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000045

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:19

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000114-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Alcorque vacíos en C/ Olimpia Orazena Torres junto al CEIP Doctor Barcia Goyanes

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Hace unos meses se amplió la acera de la C/ Olimpia Orazena Torres en la parte del CEIP

Doctor Barcia Goyanes. Se pusieron alcorques que actualmente están vacíos.

¿Cuándo se va a plantar árboles en esos alcorques vacíos?

En caso contrario que no se plantaran ¿Por qué se hicieron salidas de agua al lado de

los alcorques si no se van a utilizar?

¿Cuántos alcorques vacíos tiene Extramurs y Olivereta?
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 13/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000045

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:19

EXPEDIENT INICIATIVA
O-89POP-2021-000114-00

EXPEDIENT RESPOSTA INICIATIVA
O-C1902-2021-000378-00

UNITAT QUE PROPOPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

UNITAT QUE RESPON
C1902 - REG.DEVESA-ALBUF.,RESID.URB,NETEJA,JARD.SOSTENIB

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
Alcorque vacíos en C/ Olimpia Orazena Torres junto al CEIP Doctor Barcia Goyanes

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON DNI

26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL

GRUPO MUNICIPAL POPULAR 

Hace unos meses se amplió la acera de la C/ Olimpia Orazena Torres en la parte del

CEIP Doctor Barcia Goyanes. Se pusieron alcorques que actualmente están vacíos.

1.    ¿Cuándo se va a plantar árboles en esos alcorques vacíos?

2.    En caso contrario que no se plantaran ¿Por qué se hicieron salidas de agua al lado

de los alcorques si no se van a utilizar?

Es plantaran en el moment es dispose d’espècies adequades i siga el moment idoni per

fer-ho. 

Se plantarán en el momento se disponga de especies adecuadas y sea el momento idóneo

para hacerlo. 

 

3.    ¿Cuántos alcorques vacíos tiene Extramurs y Olivereta? 

Al barri de l’Olivereta hi ha 98 unitats d'escocells buits. D’estos escocells, la plantació de

87 arbres esta inclosa en el projecte de plantació “Per una València més verda II”, que es preveu

executar en la tardor-hivern de 2022.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA D'ECOLOGIA URBANA,
EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ 13/12/2021 ACCVCA-120 19415912531803743407
777074987597891044

RESPOSTA INICIATIVA

2/2

Pel que fà al barri d’Extramurs, hi ha un total de 2.644 escocells, dels quals 2.565 tenen un

exemplar arbori i 79 no. És a dir, una part residual dels escocells del districte estan buits, en

concret menys d’un 3% del total. Es podrà plantar quan es dispose de l’espècie adequada.

 

En el barrio de Olivereta hay 98 unidades de alcorques vacíos. De estos alcorques, la

plantación de 87 árboles está incluída en el proyecto de plantación “Por una València más

verde II”, que se prevé ejecutar en el otoño-invierno de 2022.

En cuanto a barrio de Extramuros, hay un total de 2.644 alcorques, de los cuales 2.565

tienen un ejemplar arbóreo y 79 no. Es decir, una parte residual de los alcorques del distrito

están vacíos, en concreto menos de un 3% del total. Se podrá plantar cuando se disponga de la

especie adecuada.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

1/2

UNITAT
89POP - GRUPO POPULAR

O-89POP-2021-000114-00EXPEDIENT 10INICIATIVA NÚM. 

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
ACTUACIONES CONTRA LA SUCIEDAD E INSEGURIDAD EN ABASTOS

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Es poco alentador confirmar que la situación de limpieza y seguridad en ABASTOS siga

igual. Los vecinos están preocupados por la falta de limpieza de sus calles (tal y como se

desprende de los informes mensuales de quejas y sugerencias del Ayuntamiento así como por la

inseguridad. 

En nuestros barrios se puede ver entre sus calles: excrementos de perros, basura alrededor

de las islas de contenedores, colillas en el suelo, multitud de hojas secas, mascarillas utilizadas,

etc. Esta imagen tan desagradable de nuestras calles, perjudica al bienestar general de quienes

vivimos allí así como a la visión que se tiene de nuestros barrios. 

En cuanto a la seguridad se refiere, no es algo particular, sino generalizado. Cada vez son

más las noticias que leemos sobre el incremento de delincuencia, y actos vandálicos Una ciudad

bien gobernada permite que sus vecinos salgan a la calle sin tener miedo, caminar con libertad

por nuestros maravillosos barrios. Ahora bien, si quien gobierna el Ayuntamiento no gobierna y

no pone los recursos necesarios, mal vamos. 

Algunas muestras concretas cercanas a nosotros son los más de 20 contenedores quemados

en el año 2020 y los 29 quemados en lo que llevamos de 2021. Así como el botellón y

concentraciones que se llevan a cabo en el barrio de Soternes y que ha sido denunciada por los

vecinos del mismo. 

En la actual situación de salida de la pandemia que estamos viviendo y donde la salud es

primordial, la limpieza de las calles es de suma importancia. Paralelamente a ello la seguridad

también reviste una importancia determinante. La falta de ambas provoca más inseguridad a los

vecinos y también irresponsabilidad por parte de otros. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
REGIDOR - GRUP MUNICIPAL POPULAR JUAN MANUEL GINER CORELL 09/11/2021 ACCVCA-120 25314026628009563068

690879500726665656

INICIATIVA

2/2

Desde el Partido Popular queremos que nuestros barrios estén más limpios y sean más

seguros, como también lo desean nuestros vecinos.

 

Por lo expuesto se propone la adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO.- Instar al Ayuntamiento de Valencia, a través de su Junta Municipal, a

aumentar y mejorar los servicios de limpieza en los barrios de Extramurs y Olivereta. 

SEGUNDO.- Instar al Ayuntamiento de Valencia, a través de su Junta Municipal, a

aumentar el número de policías de barrio y mejorar sus servicios en los distritos de Extramurs y

Olivereta.
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/2

NÚM. REGISTRE
05674-2021-000044

DATA I HORA ENTRADA
10/11/2021 09:45

DATA I HORA REGISTRE
10/11/2021 10:19

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000114-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05674 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL ABASTOS

TIPUS
MOCIÓN

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL D'ABASTOS

ASSUMPTE
ACTUACIONES CONTRA LA SUCIEDAD E INSEGURIDAD EN ABASTOS

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL JOSÉ MARÍA MARTÍ MOLINS CON

DNI 26.756.384-R, DE LA JUNTA MUNICIPAL DE ABASTOS, EN SU NOMBRE Y EN

EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Es poco alentador confirmar que la situación de limpieza y seguridad en ABASTOS siga

igual. Los vecinos están preocupados por la falta de limpieza de sus calles (tal y como se

desprende de los informes mensuales de quejas y sugerencias del Ayuntamiento así como por la

inseguridad. 

En nuestros barrios se puede ver entre sus calles: excrementos de perros, basura alrededor

de las islas de contenedores, colillas en el suelo, multitud de hojas secas, mascarillas utilizadas,

etc. Esta imagen tan desagradable de nuestras calles, perjudica al bienestar general de quienes

vivimos allí así como a la visión que se tiene de nuestros barrios. 

En cuanto a la seguridad se refiere, no es algo particular, sino generalizado. Cada vez son

más las noticias que leemos sobre el incremento de delincuencia, y actos vandálicos Una ciudad

bien gobernada permite que sus vecinos salgan a la calle sin tener miedo, caminar con libertad

por nuestros maravillosos barrios. Ahora bien, si quien gobierna el Ayuntamiento no gobierna y

no pone los recursos necesarios, mal vamos. 

Algunas muestras concretas cercanas a nosotros son los más de 20 contenedores quemados

en el año 2020 y los 29 quemados en lo que llevamos de 2021. Así como el botellón y

concentraciones que se llevan a cabo en el barrio de Soternes y que ha sido denunciada por los

vecinos del mismo. 
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 10/11/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

2/2

En la actual situación de salida de la pandemia que estamos viviendo y donde la salud es

primordial, la limpieza de las calles es de suma importancia. Paralelamente a ello la seguridad

también reviste una importancia determinante. La falta de ambas provoca más inseguridad a los

vecinos y también irresponsabilidad por parte de otros. 

Desde el Partido Popular queremos que nuestros barrios estén más limpios y sean más

seguros, como también lo desean nuestros vecinos.

 

Por lo expuesto se propone la adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO.- Instar al Ayuntamiento de Valencia, a través de su Junta Municipal, a

aumentar y mejorar los servicios de limpieza en los barrios de Extramurs y Olivereta. 

SEGUNDO.- Instar al Ayuntamiento de Valencia, a través de su Junta Municipal, a

aumentar el número de policías de barrio y mejorar sus servicios en los distritos de Extramurs y

Olivereta.
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